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Durante la 63.ª sesión 
ordinaria de cabildo, el 
regidor comisionado en 
Tránsito y Vialidad, Rogelio 
Quiroz Pulido, solicitó al 
alcalde Fernando Remes 

Garza que se envíe un oficio 
al jefe de la oficina operadora 
de la CAEV para que se haga 
responsable de la destrucción 
de calles, avenidas y bulevares 
generada al momento de 

realizar reparaciones de 
fugas o introducción de 
tuberías.
Quiroz Pulido afirmó que el 
90 % de los baches existentes 
en calles y avenidas de la 

ciudad son generados por 
personal de la CAEV. "Por 
cualquier calle que se meta 
uno o bulevar, lo tiene hecho 
un desastre", dijo durante la 
sesión. P.2A

 

Balean auto de  
escoltas de la alcaldesa 

de Acayucan
www.noreste.net noreste_netnoreste.net

D I A R I O  R E G I O NA L I N D E P E N D I E N T E

Afina Rocío Nahle proyectos 
prioritarios para Veracruz  P.8A

Inicia el XIX Parlamento de la 
Juventud 2024 P.7A

Van 10 mil mdp en pérdidas por 
cierre carretero P.6B

México, Colombia y Brasil 
piden presentar resultados 
de elecciones en Venezuela 

P.4B

El alcalde, Eric  
Domínguez Vázquez, 
sostuvo una reunión de 
trabajo con el agente 
municipal de Pueblillo, 
Guilebaldo Cruz Bernabe 
y el comisariado ejidal, 
José Romeo Cruz, para 
tocar temas de obra 

pública que se van a  
realizar en dicha localidad.

Dicha reunión de trabajo 
fue muy fructífera ya 
que de común acuerdo se 
determinó que se va a poner 
en marcha la rehabilitación 
de las calles y de los caminos 
saca cosechas. P.8B

En el parque ecológico 
Kiwikgolo se está  
trabajando en la 
rehabilitación de este 
espacio, a través de recursos 
provenientes de Petróleos 
Mexicanos por medio del 
Programa de Apoyo a la 
Comunidad, (PACMA) se 
consiguió dicha gestión 
y seguir realizando 

actividades al aire libre, para 
que los visitantes puedan 
convivir con la naturaleza.

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 
gestionó ante PEMEX el 
proyecto de rehabilitación, 
ya se recorrió toda la zona y 
se constató el avance de los 
trabajos para poder reabrirlo 
al público en general. P.8B

Llegan más 
obras para 
Pueblillo 

Restauran parque 
Kiwikgolo en 

Papantla

Autoridades exigen que CAEV 
se haga responsable de la 

destrucción de calles

En Poza Rica 
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Del 8 al 10 de agosto, Poza Rica será sede de la esperada Feria del Regreso a Clases 2024, una iniciativa diseñada 
para apoyar a los padres de familia en el inicio del nuevo ciclo escolar. Este evento es resultado del trabajo 
conjunto del Ayuntamiento de Poza Rica, a través de la Dirección de Desarrollo Económico y Fomento al 

Empleo, con el DIF Municipal, la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO), la Oficina de Defensa del 
Consumidor Módulo Municipal de Poza Rica. P.3A
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Autoridades municipales invitan a aprovechar descuentos 
del 8 al 10 de agosto.

Comienza 
Feria del 

Regreso a 
Clases 2024 

 Sanitaria
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Autoridades exigen que 
CAEV se haga responsable 
de la destrucción de calles 

y avenidas 

Papelerías se preparan 
para el regreso a clases 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Durante la 63.ª 
sesión ordinaria de 
cabildo, el regidor 

comisionado en Tránsito y 
Vialidad, Rogelio Quiroz 
Pulido, solicitó al alcalde 
Fernando Remes Garza que 
se envíe un oficio al jefe de la 
oficina operadora de la CAEV 
para que se haga responsable 
de la destrucción de calles, 
avenidas y bulevares 
generada al momento de 
realizar reparaciones de 
fugas o introducción de 
tuberías.

Quiroz Pulido afirmó 
que el 90 % de los baches 
existentes en calles y 
avenidas de la ciudad son 
generados por personal de la 
CAEV. "Por cualquier calle 
que se meta uno o bulevar, 
lo tiene hecho un desastre", 
dijo durante la sesión.

"Todos sabemos que por 
la calle que transitamos, 
todos los días la CAEV está 
rompiendo el pavimento 
y no lo arregla", aseveró el 
regidor, quien consideró 
que esta acción de la CAEV 
se trata de un grave daño 
patrimonial al municipio.

Además, Quiroz 
Pulido señaló que son los 
ciudadanos quienes piensan 
que es el municipio quien 
realiza estas obras y demanda 
su arreglo. "Rompen y no 
vuelven a arreglar", enfatizó 
el edil, quien solicitó que se 
le notifique a la CAEV por 
escrito sobre esta situación.

La solicitud del regidor 
busca que la CAEV asuma 
su responsabilidad y se haga 
cargo de reparar los daños 
causados al pavimento 
durante sus intervenciones, 
evitando que los ciudadanos 
y el municipio tengan que 
asumir los costos de estas 
afectaciones.

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz  

Las papelerías del centro 
de la ciudad se preparan 
para lo que promete 

ser una temporada de ventas 
excepcional, ya que se anticipa 
un aumento significativo en 
la demanda de útiles escolares 
con el regreso a clases. 

Los comerciantes han 
comenzado a exhibir sus 
productos, desde cuadernos 

y lápices hasta mochilas 
y material de arte, con la 
esperanza de atraer a los padres 
que buscan abastecer a sus hijos 
para el nuevo año escolar. Esta 
época del año es crucial para 
el sector, pues las ventas se 
duplican en comparación con 
el resto del año.

A pesar de la anticipación, 
los propietarios de estas 
papelerías saben que el 
verdadero aumento en las 
ventas no comenzará hasta el 

próximo 20 de agosto, cuando 
inicia el frenesí de compras, 
donde padres y estudiantes 
se apresuran a adquirir todo 
lo necesario para el regreso a 
clases. Los comerciantes están 
optimistas, confiando en que 
la demanda se mantendrá alta a 
medida que se acerque el inicio 
del ciclo escolar.

Los proveedores también 
están atentos a esta temporada, 
ya que esperan una derrama 
económica significativa 
derivada de las compras 
masivas. Con el regreso a 
clases, la actividad comercial 
se incrementa, lo que beneficia 
tanto a los minoristas como a 
los mayoristas.

El ambiente en el centro de 
la ciudad es palpable, con las 
papelerías decoradas y llenas 
de carteles promocionales que 
invitan a los compradores a 
visitar sus establecimientos. 
Además, algunas papelerías 
han implementado estrategias 
de marketing, como 
descuentos por la compra de 
múltiples artículos, para atraer 
a más clientes y fomentar 
la compra anticipada. Estas 
tácticas buscan no solo atraer 
a los compradores, sino 
también crear una experiencia 
de compra agradable y 
conveniente.
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Comienza Feria del 
Regreso a Clases 2024 

Promueven bienestar 
animal con Expo Mascotas

Servicios de energía eléctrica y de telecomunicaciones, 
los más denunciados ante Profeco en Veracruz 

REDACCIÒN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Del 8 al 10 de agosto, 
Poza Rica será sede 
de la esperada Feria 

del Regreso a Clases 2024, 
una iniciativa diseñada 
para apoyar a los padres de 
familia en el inicio del nuevo 
ciclo escolar. Este evento es 
resultado del trabajo conjunto 
del Ayuntamiento de Poza 
Rica, a través de la Dirección 
de Desarrollo Económico y 
Fomento al Empleo, con el DIF 
Municipal, la Procuraduría 
Federal del Consumidor 
(PROFECO), la Oficina de 
Defensa del Consumidor 
Módulo Municipal de Poza 
Rica.

Autoridades municipales 
han extendido una invitación 
a toda la ciudadanía para que 
aprovechen las oportunidades 
que ofrece esta edición de 
la feria. Conscientes de la 
importancia de brindar 
un respaldo efectivo a las 
familias, la feria se presenta 
como una plataforma para 
acceder a una amplia gama de 
productos y servicios a precios 
accesibles.

Durante los tres días del 
evento, los asistentes podrán 
consultar los 27 comercios 
e institutos participantes 
en los medios oficiales del 
Ayuntamiento de Poza Rica, 

donde se proporcionará 
información detallada 
sobre sus ubicaciones y los 
descuentos que estarán 
ofreciendo. La feria contará 
con la participación de 
establecimientos comerciales 
que ofertarán una variedad  
de artículos y servicios 
esenciales para el regreso a 
clases, tales como uniformes, 
papelería, calzado escolar, 
ropa, material didáctico, y 
más.

Además, se incluirán 
servicios adicionales como 
laboratorio, óptica, librería, 
análisis clínicos, corte de 
cabello, alimentos, paletería, 
consulta médica y nutrición. 
Todo esto, con el objetivo 
de cubrir las diversas 

necesidades de los estudiantes 
y sus familias, facilitando el 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Este jueves, autoridades 
municipales del 
Ayuntamiento de Poza 

Rica comprometidas con la 
promoción de una cultura de 
protección y bienestar animal, 
anunciaron la realización de 
la Expo Mascotas, un evento 
diseñado para fomentar 
la tenencia responsable y 
el cuidado integral de las 
mascotas, ofreciendo una 
variedad de servicios y 
productos que beneficiarán 
tanto a las mascotas como a 
sus dueños.

La Expo Mascotas, 
organizada por el 
Ayuntamiento de Poza Rica, a 
través de la Regiduría Séptima 
y la Dirección de Salud, se 
realizará el 10 de agosto, en el 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

El delegado de la 
Procuraduría Federal 
del Consumidor en 

Veracruz, Marcos Castillo 
López, informó que, durante 
el primer semestre del año, 
las quejas más recurrentes 
atendidas en la dependencia 
a nivel estatal han sido 
por el servicio de energía 
eléctrica y por servicios de 
telecomunicaciones, como 
telefonía celular y televisión 
por cable.

El servicio de energía 
eléctrica, proporcionado 
por la Comisión Federal 
de Electricidad (CFE), ha 
sido objeto de numerosas 

Campo 18 de Marzo, donde 
invitan a la ciudadanía a 
participar en la donación de 
croquetas, además de contar 
con una amplia gama de giros 
comerciales que abordarán 
diversas necesidades de los 
animales de compañía.

En el área de nutrición,  
los asistentes podrán  
encontrar una variedad de 
alimentos con las mejores 
marcas del mercado, 
asegurando una dieta 
equilibrada y saludable para 
sus mascotas. Además, la 
feria ofrecerá productos 
de estética animal de alta  
calidad, permitiendo que las 
mascotas se vean y se sientan 
bien.

En el ámbito de la salud, 
especialistas y profesionales 
veterinarios estarán presentes 
para ofrecer consultas y 

servicios, garantizando el 
bienestar integral de las 
mascotas. También habrá 
una selección de ropa y 
complementos para mascotas, 
asegurando que estén a la 
moda en todo momento. La 
diversión estará garantizada 
con miles de artículos 
de entretenimiento para 
promover la actividad física y 
el juego de las mascotas.

La tecnología también 
tendrá un espacio destacado en 
la Expo Mascotas, presentando 
productos y servicios 
innovadores que mejoran 
la calidad de vida de las 
mascotas. Además, se llevarán 
a cabo demostraciones de 
adiestramiento canino, 
donde los asistentes podrán 
aprender técnicas para 
mejorar el comportamiento y 
la obediencia de sus mascotas.

acceso a productos y servicios 
de calidad a precios reducidos.

denuncias por parte de los 
consumidores veracruzanos. 
Los problemas con la 
facturación, cortes de 
suministro y falta de 
mantenimiento en las 
instalaciones son algunas de 
las razones que han llevado 
a los usuarios a buscar ayuda 
en la Profeco.

Por otro lado, los servicios 
de telecomunicaciones, 
como la telefonía celular 
y la televisión por cable, 
también han generado un 
gran número de quejas, en 
donde los consumidores se 
quejan de problemas con 
la cobertura, velocidades 
de internet inferiores a 
las prometidas y facturas 
excesivas. Las empresas 

de telecomunicaciones y 
proveedores de servicios 
de internet han sido objeto 
de críticas por parte de los 
usuarios.

En total, son 188 
municipios del estado de 
Veracruz donde se han 
registrado la mayor cantidad 
de denuncias en contra 
de estos tres servicios. El 
funcionario estatal indicó 
que la Profeco ha estado 
trabajando para atender estas 
quejas y buscar soluciones 
para los consumidores 
afectados. 

Reiteró que la Profeco 
continuará trabajando 
para resolver estas quejas y 
prevenir futuros problemas. 
Los consumidores 

veracruzanos pueden acudir 
a la dependencia para 

presentar sus quejas y buscar 
orientación y apoyo para 

resolver sus problemas con 
estos servicios.
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Avanzan obras de 
pavimento hidráulico 

En sectores y comunidades de Tihuatlán

En Lázaro Cárdenas kilómetro 6 y Tecomate mejorará la infraestructura 

La actividad es encabezada por el Instituto Municipal de la Mujer y PAIMEF1
Platicas contra la violencia no se detienen 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

En la administración 
municipal que 
encabeza Leobardo 

Gómez González vienen 
trabajando a marchas 
forzadas en obras de 
pavimento hidráulico 
en sectores de cabecera 
y diversas comunidades, 
donde sin duda se mejorará 
la infraestructura para sus 
habitantes.

Tan solo en la localidad 
Lázaro Cárdenas, kilómetro 
seis se trabaja en la calle 
Emiliano Zapata, de la cual 
serán varias las familias 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

La directora del 
Instituto Municipal 
de la Mujer, Susana 

Rodríguez dio a conocer 
que las pláticas contra 
la violencia en la mujer 
de ninguna manera 
se detienen, las cuales 
continúan en sectores y 
comunidades de Tihuatlán, 
esto gracias a la visión de la 
regidora segunda Mónica 
Claudio Casados.

Refirió, que con el tema 
de “Tipos y Modalidades 
de Violencia, se les brinda 
la orientación y acciones 

que se beneficiarán con 
la obra, donde el lodo y la 
tierra dejaran de perjudicar 
en tiempos de lluvias, 
aseguran autoridades 
auxiliares.

Refieren que, tuvieron 
que pasar muchos años 
de gestión hasta que 
finalmente en la actual 
administración, la 
comuna tuvo la visión de 
asignar el recurso para la 
obra de acuerdo con las 
especificaciones y normas 
cumplidas del comité que 
se formó para tal fin, cuyo 
avance es muestra de una 
gran realidad.

Por otro lado, en la 

localidad Tecomate 
se realiza un proyecto 
similar para la calle 
Lázaro Cárdenas, donde el 
pavimento hidráulico sin 
duda será de gran beneficio, 
ya que es un acceso de difícil 
ingreso para los hogares de 
muchas familias.

Ante ello autoridades 
auxiliares y los mismos 
habitantes beneficiados 
coinciden que el alcalde 
Leobardo Gómez González 
sí cumple con su palabra 
y compromiso de lograr 
calles y accesos dignos,  
lo cual refleje la 
modernidad y el progreso 
de Tihuatlán.

preventivas con las 
mujeres de las localidades 
del municipio, actividad 
que ha resultado de suma 
importancia para ellas.

“Estas son encabezadas 
por el personal del 
Programa de Apoyo a los 
Institutos de las Mujeres en 
las Entidades Federativas 
(PAIMEF), a través de 
la psicóloga Guadalupe 
Moreno coordinadora de la 
unidad de atención, la cual 
resulta benéfica, tanto de 
aprendizaje y las acciones 
que pueden aplicar”, indicó. 

Ante ello Susana 
Rodríguez, precisó que el 
Instituto Municipal de la 

Mujer a lo largo de este 
año ha cumplido un papel 
fundamental de trabajo con 
la integración de grupos 
de mujeres constructoras 
e la paz, el desarrollo de 
talleres y pláticas que las 
conlleva integrarse al 
emprendimiento y estar 
alejadas de la violencia.

Finalmente señaló, así 
como se ha recibido el apoyo 
y respaldo de los agentes 
y subagentes de varias 
comunidades, esto no ha 
sido la excepción, para lograr 
una excelente coordinación 
con esta actividad que busca 
fortalecer y empoderar a las 
mujeres.
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En Tihuatlán habrá Jornada 
Nacional de Salud Pública 

a

Celebran fin de 
cursos en COBAEV 14 

Acercarán los servicios médicos a las personas de todas las edades

Asiste Paty Ortiz a ceremonia de clausura del ciclo escolar 
2021-2024

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Con la entrega de 
certificados que avalan 
la conclusión de estudios 

de 203 alumnos, este día, el 
Colegio de Bachilleres de 
Estado de Veracruz COBAEV 
número 14, de Tihuatlán 
concluye el ciclo escolar 2021-
2024. acto presidido por la 
sub Secretaría de Educación 
de Veracruz SEV, el DIF y 
autoridades de dicho plantel.

Este acto de fin de curso 
tuvo lugar en el auditorio 
municipal Benito Juárez, donde 
concurrieron; la subsecretaria 
de educación media superior 
y superior, de la Secretaría de 
Educación de Veracruz (SEV), 
Lizbeth Camacho Muñoz, 
en representación del alcalde 
Leobardo Gómez González, la 
regidora cuarta, Norma Edith 
Herrera Viveros, la titular del 
DIF municipal, Patricia Ortiz 
de Gómez, el coordinador de 
la zona 2 del COBAEV, José 
Melitón Montiel Castillo, 
así como la directora de este 
plantel, Sorayda Blancas 
Olvera, entre otros.

A manera de estimular 
porque los alumnos sigan 
escalando hacia un mejor 
futuro, la funcionaria estatal, 
Lizbeth Camacho Muñoz, 
exhortó a los alumnos a nunca 
claudicar ante las adversidades, 
así como de seguir su camino 
hacia el éxito, sin olvidar el 
apoyo de los padres quienes con 
mucho esfuerzo respaldaron la 
conclusión de sus estudios, así 
como de aplaudir la labor del 
personal docente por su interés 
dedicado en los salones de 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

En la clínica 
Bicentenario dieron 
a conocer que en 

Tihuatlán habrá Jornada 
Nacional de Salud Pública, 
misma que se desarrollará 
del 12 al 23 de agosto de 
este año, con los servicios 
médicos gratuitos para las 
personas de todas las edades 
de los sectores de cabecera 
municipal y comunidades 
que corresponden atender.

Mencionan la población 
podrá acudir a los Centros 
de Salud más cercanos 
para recibir la atención 
de vacunación básica, 
salud bucal, estimulación 
temprana, lavado de 
manos, atención de 
niñas y niños, además de 
embarazadas, entre otras 
acciones preventivas de 
suma importancia. 

“La salud es un 
derecho fundamental 
y una responsabilidad 

Se desarrollará del 12 al 23 de agosto 

compartida, su 
participación en 
estas jornadas no solo 
contribuirá a su propio 
bienestar, sino también al 
de toda nuestra comunidad, 
todo con el propósito 
de acercar los servicios 
a quienes lo necesiten”, 
refieren.

Centrar en los estilos 
de vida saludables, esto nos 

ayudará a conocer acciones 
y comportamientos 
necesarios para cuidarnos, 
y por otro lado podremos 
identificar esos hábitos que 
no nos hacen tan bien y que 
ponen en riesgo nuestra 
salud, por ello la difusión 
permanente de la Jornada 
Nacional de Salud Pública 
2024. 

Agregan que, durante 

toda la semana a partir del 
12 de agosto con el apoyo 
de la Jurisdicción Sanitaria 
N° 3 y el Ayuntamiento 

de Tihuatlán se habrá 
de trabajar en cada uno 
de los módulos que se 
instalarán en diversos 

puntos específicos, 
principalmente en cada 
una de las unidades médicas 
existentes en Tihuatlán.

estudios, mejorando la calidad 
de estudios.

Tras la participación 
de demás expositores y 
agradecer la presencia de 
las autoridades municipales 
y del DIF, la directora del 
COBAEV Tihuatlán, Sorayda 
Blancas Olvera, felicitó a los 
203 egresados de este plantel, 
recordando la importancia 
de esta etapa educativa en 
sus vidas, pero más porque 
la mayoría de egresados 
de la familia COBAEV se 
integrarán a un nivel superior 
que han elegido para beneficio 
de ellos mismos, su comunidad 
y su país.

“Estamos trabajando 
para una gran familia para 
garantizar que su cumplan los 
objetivos y hacer una educación 
igualitaria y eficiente, 

con servicios de calidad, 
coadyuvando a desarrollarnos 
de forma integral, con esto, 
para hacer de ustedes más 
competitivos y poder egresar 
con las mejores condiciones en 
el nivel superior”, concluyó.

Tras la entrega de 
certificados a los 203 alumnos 
del COBAEV y 17 constancias 
de conclusión de estudios de 
primaria y secundaria por 
parte del Instituto Veracruzano 
de Educación para Adultos 
IVEA, la sub secretaria de 
educación media superior y 
superior, de la Secretaría de 
Educación de Veracruz (SEV), 
Lizbeth Camacho Muñoz, 
realizó la clausura oficial, 
con el que se puso fin al ciclo 
escolar 2021-2024 dentro de 
las instalaciones de este plantel 
educativo.
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El Molino Rojo
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Acertijos

México: del proletariado a la dictadura, con el apoyo militar 
Maduro podría correr la misma suerte que Antonio Noriega

Uno de los grandes 
beneficiados de los 
programas sociales de 

la actual administración es el 
Fiscal General de la República, 
Alejandro Gertz Manero, 
quien con un salario superior a 
los 190 mil es un aviador de su 
cargo y cuando llega a trabajar 
lo hace en beneficio propio.

Los cuestionamientos 
sobre los pocos resultados de 
la Fiscalía empezaron con el 
actual sexenio y no terminan.

Se propuso el gobierno 
transformar, a fondo, el Poder 
Judicial para que haya justicia 
y legalidad; sin embargo, lo 
que no toman en cuenta es 
la preparación y honestidad 
de quienes entregan los 
expedientes mal redactados 
y los jueces deben liberar 
a los delincuentes porque 
en el Poder Ejecutivo, al 
que pertenece la Fiscalía 
General de la República, por 

Alguna vez de hace unos 
años, visité el afamado 
Molino Rojo de París. 

Aquí aquel relato:
“Noche de Molino Rojo. 

Noche de candilejas. El 
legendario cabaret parisino 
de bellas bailarinas, creado 
por un catalán en 1889, el 
mismo dueño del Olympia de 
París. Un Molino Rojo gigante 
de aspas móviles, nos da la 
bienvenida, en el 82 Boulevard 
de Clichy, 18 distrito de París. 
Es el cabaret más famoso del 
mundo. Donde en su barrio, 
en aquellos años de los 80’s, la 
golfería se vivía en esas calles 
aledañas, oscuras, donde 

A PARTIR del 2018, 
con el ascenso del 
Movimiento de 

Regeneración Nacional al 
poder, México inició el camino 
hacia el comunismo –aunque, 
en realidad no se define si es 
socialismo, humanismo o 
una mescla de todo-, pero la 
identidad con Cuba, Rusia, 
China y autocracias como 
Venezuela y Nicaragua, por solo 
citar algunas, permite suponer 
un totalitarismo absoluto con el 
respaldo del Ejército, la Marina 
y la llamada Guardia Nacional 
militarizada, lo que socaba 
la democracia o los intentos 
de alcanzarla, sobre todo 
cuando valiéndose del futuro 
Congreso de la Unión busca 
dar un golpe de Estado al Poder 
Judicial, un poder paralelo al 
Ejecutivo y Legislativo que, sin 
embargo, no se ha cuadrado a 
las órdenes presidenciales, algo 
que no soporta el inquilino 
de Palacio Nacional. Quizá lo 
peligroso es que, de acuerdo 
a los anales de la historia 
pretérita y reciente, los partidos 
con tendencia comunista 
que han alcanzado el poder 
siguen la teoría marxista-
leninista en su modelo 
stalinista, la cual les dice que 
es necesario primero instalar 
la dictadura del proletariado 
para lograr alcanzar, en un 
futuro, el comunismo, esto es, 
el uso del pueblo para tratar 
de legitimarse, poniéndolo por 
delante de proyectos, aunque 
en realidad sean sometidos 
mediante dádivas. Estudios de 
toda índole coinciden en que, el 

incapacidad o por corrupción, 
escriben mal las acusaciones 
que luego un juez debe evaluar.

Mientras no haya una 
reforma a la Fiscalía General 
de la República, que es la 
instancia que entrega la parte 
acusadora al Poder Judicial, 
no puede haber una buena 
administración de justicia.

La primera etapa para 
sancionar el delito está en 
manos de Alejandro Gertz 
Manero, quien, en lo personal 
no es una persona que pueda 
llamarse honesta, ni justa ni 
legal.

Se aumentó el salario, 
además tuvo un seguro de 
gastos médicos mayores 
en 2022 y en lo que va de 
su mandato en la Fiscalía 
la dependencia ha gastado 
millones de pesos en 
contratos relacionados con la 
compra de boletos de avión 
y autobús en clase premier, 
obsequios para celebraciones, 
arrendamientos de inmuebles 
y seguros de autos, de 

reinaban las prostitutas, y 
siguen reinando. Hoy es visita 
obligada si se va a París. 11:30 
de la noche. Heme allí rumbo 
a ese lugar donde el show 
se engrandece y los senos al 
aire hacen ver la belleza de 
la mujer parisina. Cuando 
llegué, me dije a mi mismo 
que sería dificilísimo entrar, 
aún con reserva del hotel. La 
cola y la fila eran enormes, 
como de La Tinaja a Tierra 
Blanca. A los tres minutos me 
aburrí. Fui a negociar con el 
cadenero, un tipo de smoking 
y con cara de pocos amigos. 
Rubio, muy afrancesado, alto, 
algo enjuto, muy presumido. 
Le dije que venía como 

Embajador Plenipotenciario 
de la Cuenca del Papaloapan. 
“¡A la cola!”, me decía en ese 
francés indescifrable y yo le 
respondía en mi cuenqueño 
inentendible, “No, no, no”. 
A señas me indicaba: “¡A la 
cola!”. Me resistí. Negociamos. 
Como El Padrino, le hice una 
oferta que no pudo rechazar. 
Me acordé que venía de un 
país donde los cañonazos de 
Obregón funcionaban por 
siempre y para siempre. En la 
misma reservación del hotel, 
la abrí y desdoblé y le mostré 
un billete de 50 euros. Peló los 
ojos. Volteó a los lados como 
los defensas cuando ven pasar 
a Messi. Cuando oí que dijo: 

“Un momentitoooo”, me dije 
a mi mismo: ‘ya la hice, bueno, 
dije otra cosa pero no puedo 
escribirla’. Como lo presentí, a 
los minutos ya estábamos en 
ring side con un par de botellas 
de champaña en la mesa (la 
champaña va incluida a todo 
público que paga) y listos para 
ver ese espectáculo que noche 
a noche recibe a 900 personas 
al precio de 102 euros sin 
cena, con cena 40 euros más. 
Dos funciones diarias. El 
show comienza. Las luces se 
apagan. Los acomodadores 
hacen su agosto. Las propinas 
caminan. Otros veinticinco 
euros al que nos lleva a la 
cuarta fila, como si estuviera 

inexplicablemente al 
gobierno de la 4T sin pena ni 
gloria. Hace 24 años, cuando se 
desempeñaba como secretario 
de seguridad Pública de la 
Ciudad de México, tuvo un 
conflicto con la actriz Silvia 
Pinal, a quien demandó, sin 
pruebas suficientes, por un 
supuesto fraude a Protea, por 9 
millones de pesos, organismo 

en el Santiago Bernabéu. Cero 
fotografías, acusan cuando 
ven mi camarita Sony. Lógico, 
en minutos llega la fotógrafa 
con su mini faldita coqueta 
y dispara los momentos 
para, más tarde, llevárnosla 
y venderlas. Eso es París. La 
música vibra. Los bailarines y 
las bailarinas se contorsionan 
como si fueran malabaristas 
del Cirque du Solei. El clásico 
baile del can-can, repertorio 
tras repertorio evocan los 
años de la Segunda Guerra 
Mundial. El uniforme que 
porta un militar americano y 
el homenaje a París con aquella 
canción inolvidable de Cole 
Porter, ‘I love París’, la de que 
se ama a París en la mañana, 
en el verano, en el otoño, 
siempre se ama a París. Un 
malabarista y un ventrílocuo 
complementan esa y muchas 
noches inolvidables. Las 
muchachas bellas, delgadas, 
cuerpos que rayan en la 
perfección, sonrisa parisina 
en su rostro, excelentes en 

que afilia a los productores de 
teatro del país.

La actriz debió huir, 
escondida en la cajuela de un 
automóvil a Acapulco y luego 
a Miami, donde vivió once 
meses, para evitar las acciones 
que se habían creado como un 
montaje para acusarla.

Lea la versión completa en 
Noreste.net

su baile, los senos al aire nos 
hacen ver que estamos en 
París, donde se inventó o allí 
nació el oficio más antiguo 
del mundo. Han cuidado el 
espectáculo, nada de agarrar 
por su cuenta las parrandas, 
termina el show y todo mundo 
a casa. La casa baja la cortina. 
El Molino cierra. Las aspas 
dejan de girar. Las luces de 
las candilejas se desvanecen. 
Las calles comienzan a verse 
solitarias de turistas, están 
los otros, los que buscan a las 
prostitutas, pero esa es otra 
historia. Esta fue la del can-
can en el Moulin Rouge, ese 
mismo sitio donde poco antes 
de la liberación de París, Edith 
Pìaf cantó acompañada de Yves 
Montand. Raro se me hizo 
que en todo el espectáculo, de 
hora y media de duración, no 
tuvieran un momento para 
dedicarlo a su hija consentida 
y querida, la Piaf. Nada de La 
vida en rosa”.

Esta es opinión personal 
del columnista

comunismo no siempre acaba 
en dictadura, sino que siempre 
inicia con una dictadura. 
Y es que ninguno de esos 
países parece haber avanzado 
realmente hacia ese ideal 
comunista, y en la práctica la 
dictadura del proletariado se 
ha convertido simplemente en 
la dictadura de un partido y/o 
de sus dirigentes que reprimen 
sin ningún remordimiento 
a quienes buscan otras 
soluciones. Por ello, la dictadura 
del proletariado sería la etapa 
inmediatamente posterior a 
la toma del poder por parte 
del pueblo, léase clase obrera 
y campesina, en la que se crea 
un Estado que, como todo 
estado, sería una dictadura de 
una clase sobre otra (en este 
caso, de las clases trabajadoras 
sobre la burguesía). En suma, 
el dictador divide a su pueblo 
y enfoca sus baterías en contra 
de los que considera contrarios 
al pueblo –cuando el pueblo 
somos todos-, en este caso a 
los que más tienen, a quienes 
hace responsables de la pobreza 
histórica de los que menos 
tienen.

PERO NO solo los 
gobiernos comunistas o 
socialistas han terminado en 
dictaduras amparados en la 
dictadura del proletariado, 

según el manifiesto escrito 
por Carlos Marx, sino que, 
también, los dictadores 
militares típicos de América 
Latina constituidos por una 
junta o comité integrado por 
la dirección del Estado mayor 
de los militares. Así ocurrió 
en Bolivia, entre 1964 y 1982, 
en Argentina, entre los años 
1976 y 1983, en Uruguay entre 
1973 y 1985, en Chile entre 
1973 y 1990, en Paraguay, desde 
1954 hasta 1989, República 
Dominicana, desde 1930 hasta 
1961, Perú, desde 1968 a 1980, 
Ecuador, desde 1972 hasta 
1979, Colombia, entre 1953 y 
1957, Nicaragua entre 1936 y 
1956, Brasil desde 1964 hasta 
1985, y Venezuela, entre 1948 
y 1958, los que al igual que los 
países realmente comunistas 
como la antigua URSS, 
Alemania oriental, países del 
este de Europa, o los satélites de 
Rusia como Cuba, Venezuela, 
Nicaragua y Corea del norte, 
entre otros, se vivió y se vive el 
comunismo genocida, cruel, 
corrupto y aberrante.

POR ELLO militarismo, 
comunismo o socialismo, e 
incluso, un falso humanismo, 
corriente que, en realidad, 
considera al hombre como 
ser histórico y que muestra lo 
que es a través de lo que hace 

con su esfuerzo y trabajo, en 
cuanto es capaz de desarrollar 
sus posibilidades, y no seres 
sometidos por migajas 
trasmutadas en programas 
sociales, terminan siempre 
en dictaduras o autocracias, 
donde los poderes paralelos 
son sometidos al ejecutivo. 
Las pruebas con mas que 
contundentes: los estados que 
actualmente se consideran 
comunistas en el mundo son 
China, Cuba, Laos, Corea 
del Norte y Vietnam, todos 
ellos, salvo China que ejerce 
un extraño comunismo 
con tendencia capitalista, 
son verdaderas dictaduras. 
Naciones realmente 
comunistas han habido muchas 
durante el siglo 20 y el 21, entre 
otras la desaparecida URSS, 
Alemania Oriental, países del 
este de Europa y satélites de 
Moscú como Cuba, inmerso 
en una pobreza descomunal 
con represión contra quienes 
se rebelan como Venezuela, 
Corea del Norte que de plano 
asesina a los desertores, como 
sucedió con el medio hermano 
del actual Presidente. Se trata 
de un comunismo genocida, 
cruel, corrupto y aberrante, 
porque comunismo bueno no 
existe ni existirá jamás.

EL PUEBLO manda, 

y se establece un Estado 
proletario trasmutado en 
una organización de la 
clase dominante (la clase 
dominante aquí es la clase 
proletaria) y una organización 
de la violencia política hacia 
la burguesía, como medio de 
liberarse de esta y de ponerle 
fin. Tal persecución política 
de pobres contra ricos es la 
definición tradicional de una 
dictadura, y no necesariamente 
sucede en la democracia/
dictadura burguesa pero sí 
en la democracia/dictadura 
proletaria: la burguesía, los 
ex terratenientes, banqueros, 
especuladores, comerciantes, 
usureros, intelectuales, 
sacerdotes y obispos, en una 
palabra, todas las huestes 
negras son sometidas sino se 
someten, y si no se les persigue 
y encarcela.

POR ELLO, Venezuela 
y otras naciones donde se 
incuban dictaduras fascistas 
que buscan apoderarse de los 
poderes Judicial y Legislativo, 
nos hicieron recordar lo que 
ocurrió entre 1989 y 1990 en 
Panamá, cuando la Asamblea 
Nacional otorgó poderes 
extraordinarios a Manuel 
Antonio Noriega Moreno, 
designándole de manera 
formal como Jefe de Gobierno, 
mientras que declaraba a 
Panamá en estado de guerra 
contra los EU, en aquel 
entonces bajo la presidencia 
de George H. W. Bush, lo que 
motivo que el 19 de diciembre, 
el mandatario estadounidense 
comenzara simultáneamente 
el bombardeo a todos los 
objetivos militares panameños, 
dando inicio a la invasión 
militar por parte de la Nación 
del norte. Bush anunció que 
sus fuerzas en Panamá tenían 
como objetivo capturar a 
Noriega y proteger los intereses 
norteamericanos en aquel 
país. La movilización militar 
tomó aproximadamente dos 

semanas y las bajas provocadas 
por la guerra se estiman entre 
200 y 500 civiles y unos 300 
soldados. El nombre de la 
operación fue Causa Justa, y 
bajo ese lema provocaron un 
caos.

NORIEGA ESTUVO 
escondido durante unos días 
en la casa de su amante Vicky 
Amado, hasta que se trasladó 
a la Nunciatura Apostólica de 
Panamá el 24 de diciembre, 
amparado por el Nuncio 
Sebastián Laboa, quien 
aparentemente consiguió 
convencer al general de que se 
entregara junto con el jefe de 
su escolta o guardaespaldas. 
En la casa de Noriega había 8.2 
millones de dólares en bolsas 
del Banco Nacional de Panamá 
junto a su cartera, pasaporte y 
tarjetas de crédito, según Rene 
de la Cova, agente de la DEA. Al 
enterarse de que Noriega estaba 
amparado en la Nunciatura 
de Panamá, los militares 
estadounidenses rodearon el 
edificio e impidieron la salida 
o entrada de cualquier persona. 
Al percatarse de que Noriega 
no iba a salir voluntariamente, 
y el 3 de enero de 1990, 
Noriega se entregó al ejército 
estadounidense; al día 
siguiente subió a un avión 
procedente de Miami, donde 
al llegar fue recluido en el 
condado de Miami-Dade. En 
EU fue condenado a 40 años 
de prisión como prisionero de 
guerra, después de haber salido 
absuelto en sendos juicios 
por presunta participación 
en el ingreso a EU de cocaína 
y marihuana. Ya luego se le 
redujo la condena a 30 años, 
siendo extraditado en 2010 
a Francia, luego en 2011 a 
Panamá, donde murió el 29 de 
mayo de 2017 en el Hospital 
Santo Tomás. En fin, el 
inmaduro de Nicolás Maduro 
podría correr la misma suerte. 

Esta es opinión personal del 
columnista

acuerdo con una revisión a 
la Plataforma Nacional de 
Transparencia.

Con un sucio historial 
como policía Gertz 
Manero pudo ingresar 
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¡No les voy a fallar!

Inicia el XIX Parlamento 
de la Juventud 2024

Provenientes de todo el estado, 50 jóvenes responden a la Convocatoria y acuden al Palacio Legislativo para 
presentar sus propuestas.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

Con la presencia 
entusiasta de 50 
jóvenes provenientes 

de las distintas regiones 
de la entidad, inició en el 
Palacio Legislativo el XIX 
Parlamento de la Juventud, 
organizado por el Gobierno 
del Estado, a través del 
Instituto Veracruzano de la 
Juventud (IVJ) y la Secretaría 
de Educación (SEV), y el 
Congreso del Estado.

Al dar la bienvenida a las 
y los parlamentarios, en el 
Auditorio Sebastián Lerdo 
de Tejada, la presidenta 
de la Mesa Directiva de la 
LXVI Legislatura, diputada 
Adriana Esther Martínez 
Sánchez, les exhortó a ser 
protagonistas de la historia 
de su estado, que hoy requiere 
de “gente creativa, que tengan 
capacidades y muchas ganas 
de cambiar las cosas y hacerlas 
cada vez mejor”.

Además, les invitó a 
aprovechar las políticas 
públicas generadas desde los 
gobiernos federal y estatal, 
respaldadas y aprobadas por 
este Congreso, “para que 
ustedes tengan los derechos, 
los beneficios, las garantías, el 
desarrollo y, sobre todo, que 
sean felices y productivos, 
que estén incluidos en lo 
político, social, económico y 
cultural, en todos los ámbitos 
y sectores”.

A su vez, el director 
general del IVJ, Jonathan 
Yunuel Ramírez Martínez, 
destacó la representación 
de más de dos millones de 
jóvenes veracruzanos, la 
cuarta parte de la población 
de la entidad, en este 
encuentro democrático que, 
dijo, contribuirá al progreso 
de la entidad.

También en el uso de 
la palabra y como parte del 
presídium, el diputado Luis 
Ronaldo Zárate Díaz y las 
diputadas Janix Liliana Castro 
Muñoz e Itzel Yescas Valdivia, 
presidente, secretaria y 
vocal, respectivamente, de 
la Comisión Permanente 
de Juventud y Deporte y 
Atletas con Discapacidad, 
coincidieron en el 
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Próximo concurso
No. 704

A LA VENTA DEL VIERNES 9 AL MARTES 
13 DE AGOSTO DE 2024 HASTA LAS 15:00 

HORAS.

JUEGOS DEL MARTES 13 AL JUEVES 15 
DE AGOSTO DE 2024.

Puntos acumulados
al 8 de agosto de

2024

ATALANTA

GIRONA

FLUMINENSE

AT. MINEIRO

PALMEIRAS

RIVER PLATE

SAO PAULO

FORTALEZA

I. MEDELLIN

------
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$1’813,972.48

LOCAL EMPATE VISITA

$15
PESOS

Resultados del 
concurso No. 703

compromiso de esta 
Legislatura con las legítimas 
causas de las y los jóvenes que, 
dijeron, constituyen el capital 
más importante de Veracruz, 
y celebraron el interés que 
muestran en ser partícipes 
en la toma de decisiones 
que definen el destino de la 
entidad.

En representación del 
titular de la SEV, Víctor 
Emmanuel Vargas Barrientos, 
el secretario técnico del 
Consejo Interinstitucional 
Veracruzano de Educación 
(CIVE), Ernesto Efrén del 
Moral Ventura, afirmó que 
esta generación protagonizará 
el cambio que se requiere 
en los ámbitos tecnológico, 
agroindustrial, social y 
político.

Posteriormente, las y 
los integrantes del XIX 
Parlamento de la Juventud 
tomaron el micrófono para 
presentarse. Se trata de: 
Nisarandandy Antonio Pérez, 
Yamel Paola Arroyo Herrera, 
Aisha Yamilet Baltazar 
Valdez, Carlos Bellido Reyes, 
Josué Jared Cahue Lagunes, 
José Eduardo Ceballos 
Esquivel, Karla Paola 
Córdova Reyes, Karina Cruz 
Corro, René Cuevas Corcino, 
Karol Socorro Díaz Castelán 
y Karla Alicia Domínguez 
Sarmiento.

Así como Luis Ramón 
Eskenace Rodríguez, Paulo 
Alberto Estrada Balcázar, 
Alan Rafael Gallardo Cruz, 
María Fernanda García 
Beltrán, Blanca Yaret García 
Martínez, Erubiel Gómez 
Sosa, Aurora Lucia Gonzalez 
Méndez, Manuel Sebastián 
González Vélez, Frida Gigdem 
Guadarrama Ortiz, Mariana 
Guevara Montes, Ángel 
Emir Hernández Cano y 
Rocío Guadalupe Hernández 
Cárcamo y Carlos Alberto 
Hernández Casiano.

También, Miguel Fermín 
Hernández Castillo, Ulises 
Rafael Hernández Mota, 
David Hernández Ortega, 
Edith Hernández Velásquez, 
Aymee Montserrat Hidalgo 
Verdeja, Carlos Josmar 
Mancilla Hernández, Diego 
Márquez García, María del 
Carmen Martínez Sánchez, 
Flor Arely Mejía Tecalco, 
Frida Ximena Méndez 
Muñoz, Kevin Merino 
Castillo y Julián Darío 
Moreno Martínez y Gema 
Navarro Rincón.

Además, Daniel Pacheco 
Cortés, Omar de Jesús Petrilli 
Morales, Saúl Emilio Rendón 

Gómez, Guadalupe Rivera 
Tejeda, Alexa Shael Romero 
Guerra, Karla Marlene 
Romero Viveros, Javier 
Coronel Santiago Navarro, 
Wendy Sophia Solano 
Contreras, Jimena Tejeda 
Ang, Diego Uribe Anteo, Jesús 
Enrique Vargas Antonio, José 
Antonio Vázquez Martínez y 
Madeline Velázquez López.

Para el adecuado 
desarrollo de los trabajos, 
las y los parlamentarios 
integrarán diez comisiones: 
Para la Igualdad de Género; 
De Medio Ambiente, 
Recursos Naturales y Cambio 
Climático; De Derechos 
Humanos y Atención a 
Grupos Vulnerables; De 
Educación y Cultura; De 
Juventud, Deporte y Atletas 
con Discapacidad; De Salud 
y Asistencia; De Seguridad 
Pública; De Ciencia y 
Tecnología; De Asuntos 
Indígenas y De Trabajo y 
Previsión Social

En este primer día de 
actividades, el catedrático e 
investigador universitario 
Javier García Zúñiga presentó 
la ponencia Juventudes 
participantes en la política y, 

posteriormente, la maestra 
Nazareth Montes Velásquez 
impartió un taller de oratoria.

Por la tarde, las y los 
participantes eligieron a 
los integrantes de la Mesa 
Directiva de este Parlamento, 
quienes serán los responsables 

de coordinar los trabajos de la 
Sesión Ordinaria, a celebrarse 
este viernes 9, a partir de las 
11:00 horas, en la que las y los 
50 jóvenes parlamentarios 
presentarán, de manera 
individual y desde la tribuna, 
sus propuestas.
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Ratifica Claudia Sheinbaum compromisos de infraestructura y desarrollo en Veracruz. 

En reunión con Claudia Sheinbaum

Afina Rocío Nahle proyectos 
prioritarios para Veracruz 

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México 

El sureste de Veracruz 
continuará siendo 
prioridad para la 

Cuarta Transformación, 
afirmó la gobernadora electa 
de Veracruz, Rocío Nahle 
García, luego de reunirse 
por segunda ocasión con la 
presidenta electa de México, 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
para ajustar y afinar el plan 
de desarrollo sexenal que la 
federación aplicará en cada 
entidad federativa.

Rocío Nahle se dijo 
satisfecha del resultado de 
este encuentro donde la 
propia Claudia Sheinbaum 
confirmó que continuará 
apoyando al sureste del país 
tal como lo hizo el presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador al convertir esta 
región en la mayor receptora 
de inversión pública “porque 
históricamente fue la región 
más abandonada del país”

Asimismo, a los 12 polos 
de bienestar que ya existen 
y que fueron desarrollados 
en la actual administración 
federal, se le sumarán otros 
más en Yucatán, Quintana 
Roo, Oaxaca, Veracruz y 
en Chiapas así como el 
desarrollo de Puerto Chiapas.

El tema de Desarrollo 
Agropecuario también fue 
abordado en el encuentro con 
mandatarios en funciones y 
electos toda vez que el sector 
primario no puede continuar 
rezagado y Veracruz volverá a 
ser referente también en ese 
rubro, enfatizó Nahle García.

En Veracruz puerto, hay 
obras comprometidas por 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
una es el proyecto que se 
tiene para la movilidad en la 
zona de acceso al puerto de 
Veracruz, a la zona portuaria, 
ahí, se proyecta un gran 
distribuidor vial con una 
visión a largo plazo para 
poder dar mayor movilidad a 
todos los vehículos que llegan 
al puerto y también a la carga 
y descarga de mercancías.

En la zona centro, se 
atenderá el libramiento 
Córdoba- Orizaba que es otra 
zona productiva e industrial 
donde se requiere un 
libramiento de 40 kilómetros 
y se hará con la federación.

Para la Cuenca del 
Papaloapan se contempla la 
rehabilitación de la carretera 
145 que es del tramo La 
Tinaja a toda la Cuenca de 
Cosamaloapan hasta Sayula y 
en la Riviera Veracruzana en 
los municipios de Boca del Río 
y de Alvarado, se requieren 
dos puentes, ampliar el que 
ya existe y construir otro 
más que permita desfogar la 
vialidad que actualmente está 
excesivamente congestionada 
por el incremento de 
fraccionamientos y 
habitantes. 

Al encuentro de este 
jueves con Sheinbaum Pardo 
asistieron gobernadoras 
y gobernadores electos y 
en funciones de la Región 
Sureste que incluye a los 
estados de Campeche, 
Chiapas, Oaxaca, Quintana 
Roo, Tabasco, Veracruz y 
Yucatán.

En materia de 
infraestructura y movilidad 
carretera, Sheinbaum Pardo 
ratificó su compromiso con 
Veracruz y el respaldo que 
dará su administración para 
las obras más importantes 
planteadas por la gobernadora 
electa Rocío Nahle García.

Nahle García añadió que 
el crecimiento en cada región 
de la entidad irá coordinado 
con el que se realice a nivel 

federal. 
Por ejemplo, para la 

zona norte y sur se proyecta 
la rehabilitación de la 
carretera Pánuco -Tantoyuca- 
Tantoyuca- Tuxpan, 
también la ampliación de 
la carretera 180 o ‘Costera’, 
del tramo Vega de Alatorre 
a Cardel, aproximadamente 
35 kilómetros, justo donde 
termina la autopista que llega 
hasta Martínez de la Torre, a 

la altura de Laguna Verde.
También se concluirán 

seis kilómetros de la carretera 
Huatusco- Puebla y otra obra 
más anunciada por Claudia 
Sheinbaum y Rocío Nahle, 
es la ampliación del  puente 
Coatzacoalcos I donde 
transitan más de 20 mil 
vehículos diarios rumbo a la 
zona industrial, este se va a 
ampliar y van a hacer otros 
dos caminos, precisó. 

En Tuxpan, se construirá 
un parque industrial 
en terrenos que antes 
se tenían contemplados 
para hacer terminales de 
almacenamiento.

En los Tuxtlas, tanto la 
futura presidenta de México 
como la gobernadora electa, 
concretarán la ampliación 
de la carretera federal en los 
tramos de Paso del Toro a los 
Tuxtlas y Acayucan.
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En Tuxpan

Se realizará en la Unidad Deportiva, del 12 al 14 de agosto

Se invita a la población tuxpeña a la  
Jornada Nacional de Salud Pública 2024

Invitan a la “Rodada 6 K” 

Todo un éxito la jornada 
de adopción de mascotas 
“Un Hogar para Todos”

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz  

Perritos y michis que 
vivían en refugios de 
la ciudad recibieron 

una oportunidad para tener 
un hogar digno, gracias a la 
Jornada de Adopción “Un 
Hogar para Todos” realizada 
por la Regiduría Sexta del 
Gobierno de Tuxpan, el DIF 
Municipal, asociaciones y 
rescatistas. 

En este evento, que es 
parte de un programa anual, 
estuvieron presentes la 
regidora Lucero Magdalena 
Resendis Ambrocio, el 
regidor Axel Andrés Bernal 
Herrera y la presidenta 
del DIF Tuxpan Pamela 
Morales Huesca.

En el evento se reconoció 
el trabajo de las asociaciones 
Kissapir y Gatito Vaguito, 
la agrupación Animal 
Contento y al biólogo 
Roberto Ansoleaga López.

También a otras personas, 
que no estuvieron presentes, 
pero que se preocupan por 
el bienestar de los animales.

Las familias que 

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz  

Del 12 al 14 de agosto 
se realizará en esta 
ciudad la Jornada 

Nacional de Salud Pública 
2024, en la que se brindará 
atención médica, talleres y 
servicios gratuitos a niñas, 
niños, adolescentes, jóvenes, 
adultos y adultos mayores.

La sede será la Unidad 
Deportiva y se estará 
atendiendo los días lunes, 
martes y miércoles, en 
horario de 8:00 a 16:00 horas.

En esta estrategia de 
atención integral participan 
dependencias e instituciones 
del Gobierno Federal 

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz  

La Secretaría de Salud, 
los Servicios de Salud 
de Veracruz (SESVER), 

el H. Ayuntamiento y DIF 
Tuxpan invitan a la Rodada 
6 K, que se realizará el 
lunes 12 de agosto, a las 

18:00 horas, partiendo de la 
Unidad Deportiva “Enrique 
Valdez Constantino”.

Esta rodada se realiza 
en el marco de la Semana 
Nacional de Salud Pública 
2024, que precisamente 
inicia en Tuxpan, el lunes 12 
de agosto, a las 09:00 horas, 
en la Unidad Deportiva.

Se regalarán playeras a 
las primeras 200 personas 
que se inscriban. Además, 
habrá rifa de regalos para los 
participantes.

El recorrido se realizará 
por todo el bulevar, 
con retorno frente a la 
presidencia municipal y 
meta en el lugar de partida.

Es importante que todas 
y todos usen casco, como 
medida de protección. El 
Registro podrá realizarse 
escaneando el código QR 
que aparece en la imagen.

¡Ponte a mano con tu 
salud! Participa con toda 
la familia en esta Rodada  
6 K.

Se realizará este lunes 12 de agosto, a las 18:00 horas, con salida en la Unidad Deportiva 
Playeras gratis a las 200 primeras personas que se inscriban y rifa de regalos para los 

participantes.

Viernes 09 
Agosto.2024
Año 21,  Número 8439 
Tuxpan, Ver.                                                                                        

acogieron a sus 
nuevos integrantes se 
comprometieron a cuidar 
a las mascotas y darles todo 
el amor y la protección que 
requieren.

 Es importante 
mencionar que se llevarán a 
cabo visitas de seguimiento 
para corroborar que los 
animalitos estén viviendo 
en condiciones adecuadas.

Recordemos que la 
adopción responsable es 
una acción que transforma 
vidas, tanto de los animales 
como de las familias que los 
reciben

(SEDENA, SEMAR, ISSSTE, 
IMSS, PEMEX), Secretaría  
de Salud, Gobierno del  
Estado de Veracruz, Secretaría 
de Salud de Veracruz, 
SESVER, Ayuntamiento y 
DIF Tuxpan.

Entre los servicios que se 
estarán brindando destacan 
análisis clínicos, como 
biometría hemática, química 
sanguínea, examen general 
de orina, pruebas de VIH y 
Covid, antígeno prostático y 
pruebas de embarazo.

De igual manera, 
estudios de gabinete: 
ultrasonido abdominal y de 
embarazo, densitometría, 
electrocardiograma y 
mastografía. También habrá 

atención médica dental.
Es importante mencionar 

que se instalarán mesas 
educativas y de prevención 
de enfermedades, vacunación 
para todas las edades, 
lactancia materna y salud 
perinatal, salud de infancia 
y adolescencia, prevención 
del cáncer de mama y cáncer 
cervicouterino, prevención 
de accidentes salud mental y 
adicciones.

Se brindará terapia física, 
mental y nutrición del 
adulto mayor, prevención de 
enfermedades transmitidas 
por vector y rehabilitación 
física.

Habrá talleres de toma 
de presión arterial y revisión 

de pie, interculturalidad, 
dieta de la milpa, estilos 
de vida saludable, taller 
de lombricomposta, 
taller lenguaje de señas 
mexicanas, taller chef 
por un día, reanimación 
cardiopulmonar para niños 
adolescentes y adultos.

Se instalará un módulo de 
credencialización de IMSS 
Bienestar, mesa de atención 
del Programa Bienestar, 
Módulo del Registro Civil, 
Instituto Veracruzano de la 
Mujer y entrega de apoyos 
funcionales.

En materia de 
planificación familiar se tiene 
programada la colocación de 
implantes subdérmicos.
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Federico García Lorca

Lope de Vega

El congreso de 
los ratones

La mariposa

Juntáronse los ratones
para librarse del gato;

y después de largo rato
de disputas y opiniones,
dijeron que acertarían

en ponerle un cascabel,
que andando el gato con él,

librarse mejor podrían.
 

Salió un ratón barbicano,
colilargo, hociquirromo

y encrespando el grueso lomo,
dijo al senado romano,

después de hablar culto un rato:
  ¿Quién de todos ha de ser

el que se atreva a poner
ese cascabel al gato?

Mariposa del aire,
qué hermosa eres,
mariposa del aire
dorada y verde.

 Luz de candil,
mariposa del aire,

¡quédate ahí, ahí, ahí!
No te quieres parar,
pararte no quieres…
Mariposa del aire,

dorada y verde.

 Luz de candil…
Mariposa del aire,

¡quédate ahí, ahí, ahí!
¡Quédate ahí!

Mariposa, ¿estás ahí?
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El H. Ayuntamiento 
Constitucional, bajo la 
dirección del alcalde 

Miguel Ángel Uribe Toral, 
llevó a cabo una intensa 
jornada de limpieza en 
el campo deportivo "Luis 
Hernández". Esta iniciativa 
fue impulsada a través de la 
Dirección de COMUDE, 
con el objetivo de mantener 
en óptimas condiciones 
los espacios destinados al 
deporte y la recreación en la 
comunidad.

César Aurelio, 
encargado de la dirección 
de COMUDE, destacó que 
uno de los compromisos 
más importantes del alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral 
es asegurar que los jóvenes 
del municipio cuenten con 
espacios dignos y bien cuidados 
donde puedan practicar el 
deporte que les apasiona. "Es 
fundamental que nuestros 
campos deportivos estén 
en condiciones adecuadas 
para que las familias puedan 
disfrutar de estas áreas 
recreativas con seguridad y 
comodidad", afirmó.

La jornada de limpieza no 
solo incluyó la recolección 
de basura, sino también 
la reparación de algunas 
instalaciones y la poda de 
áreas verdes, mejorando así 
la imagen y funcionalidad 
del campo deportivo "Luis 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El Ayuntamiento 
Constitucional de 
Cazones ha extendido 

una invitación a toda la 
población para unirse a la 
celebración del "Día de los 
Pueblos Indígenas", este 
próximo 10 de agosto en 
la explanada del palacio 
municipal. Este evento se 
presenta como una valiosa 
oportunidad para reconocer 
y honrar la rica herencia 
cultural, las tradiciones y las 
importantes contribuciones 
de los pueblos originarios de 
la región.

La celebración tiene como 
objetivo principal destacar 
la diversidad que caracteriza 
al municipio de Cazones.  
A través de diversas 
actividades, los asistentes 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Con la finalidad de 
reafirmar la hermandad 
de dos municipios 

y preservar las culturas 
Totonaca y Huasteca Cazones 
y Papantla afinan los últimos 
detalles se encuentran 
preparando un gran evento 
con la presentación y llegada de 
la primera Ruta Chichinit, que 
recorrerá desde Rancho Playa, 
enclavada en el municipio de 
Papantla hasta Playa Boquillas 
de Cazones . Con el sol, la arena 
y el rock como telón de fondo, 
esta aventura promete ser una 

Jornada de Limpieza 
en el Campo Deportivo 

"Luis Hernández"

En puerta la celebración del 
día de los Pueblos Indígenas 

Preparan la primera  
ruta Chichinit

Hernández". Estas acciones 
reflejan el compromiso del 
gobierno municipal con el 
bienestar de sus ciudadanos 
y la promoción de un estilo 
de vida saludable a través del 
deporte.

El alcalde Uribe Toral 
ha reiterado en diversas 
ocasiones su interés en 
fomentar el uso responsable 
de las áreas públicas, haciendo 
un llamado a la comunidad 

para que participen 
activamente en su cuidado 
y preservación. "Mantener 
nuestros espacios públicos 
en buen estado es una tarea 
de todos. Debemos trabajar 
juntos para conservarlos y así 
poder seguir disfrutando de 
ellos", subrayó.

La participación de la 
comunidad fue crucial para 
el éxito de esta jornada. 
Ciudadanos de todas las 
edades se sumaron a la 

labor, demostrando el 
sentido de pertenencia y 
responsabilidad compartida 
que caracteriza a la población. 
Este esfuerzo conjunto 
refuerza la importancia de la 
colaboración entre gobierno 
y ciudadanía para lograr un 
entorno limpio y seguro.

Finalmente, el H. 
Ayuntamiento agradeció a 
todos los que se unieron a 
esta importante tarea e invitó 
a la población a continuar 

utilizando y cuidando de 
manera responsable las áreas 
recreativas del municipio. 
La jornada de limpieza en 
el campo deportivo "Luis 

Hernández" es solo una 
muestra del trabajo constante 
que se realiza para mejorar 
la calidad de vida de los 
habitantes.

podrán aprender y apreciar 
las tradiciones que han dado 
forma a la identidad del 
municipio, contribuyendo al 
fortalecimiento del orgullo 
cultural de sus habitantes.

El alcalde de Cazones, 
Miguel Ángel Uribe Toral, 
ha enfatizado la relevancia 
de este evento en el contexto 
local. Según sus declaraciones, 
la celebración del "Día de 
los Pueblos Indígenas" es un 
reconocimiento esencial de la 
identidad del municipio, que 
se distingue por su riqueza 
cultural y su profundo arraigo 
en las tradiciones indígenas.

Además de ser un 
espacio para la reflexión 
y el aprendizaje, el evento 
también busca promover 
la convivencia y el respeto 
mutuo entre las diferentes 
comunidades que integran 
Cazones. La diversidad 

cultural es vista como un 
recurso invaluable que debe 
ser preservado y celebrado, y 
este día ofrece la plataforma 
ideal para ello.

Las actividades 
programadas incluirán 
muestras de arte, música, 
danza y gastronomía 
tradicional, ofreciendo a los 
participantes una experiencia 
inmersiva en la cultura 
indígena. El objetivo es no 
solo entretener, sino también 
educar a la población sobre 
la importancia de mantener 
vivas estas tradiciones.

Con esta iniciativa, el 
Ayuntamiento de Cazones 
reafirma su compromiso con 
la preservación y promoción 
de la cultura indígena, 
reconociendo su papel central 
en la construcción de una 
identidad municipal sólida y 
diversa.

experiencia inolvidable para 
los amantes de la adrenalina y 
los motores.

El alcalde de Cazones, 
Miguel Ángel Uribe Toral, 
ha expresado su entusiasmo 
por esta iniciativa, destacando 
que será un evento de gran 
magnitud. La Ruta Chichinit 
atraerá a participantes de 
todo tipo de vehículos todo 
terreno, incluyendo razers, 
tubulares, motos, jeeps, buggies 
y cuatrimotos.

Para aquellos que aún  
no se han inscrito, el alcalde 
recordó que todavía están a 
tiempo de unirse a esta gran 
aventura. Las inscripciones 

están abiertas, y los 
interesados pueden registrarse 
comunicándose a los números 
telefónicos 784 848 4718 o 
784 102 2560. El costo de 
inscripción es de $350 por 
persona.

Este evento no solo 
ofrecerá una emocionante 
travesía a través de los paisajes 
naturales de Papantla, sino 
que también servirá como una 
excelente oportunidad para 
disfrutar de la convivencia 
entre los participantes y el 
público. La ruta promete ser un 
desafío tanto para los pilotos 
experimentados como para los 
aficionados que buscan vivir 

una experiencia única.
Con la Ruta Chichinit, 

Papantla reafirma su 
compromiso con el turismo 
de aventura y la promoción 
de eventos que fomenten el 
deporte y el disfrute de sus 
riquezas naturales. Se espera 
una gran participación, lo que 
augura un día lleno de emoción 
y diversión.

Los organizadores invitan a 
todos los interesados a sumarse 
a este evento que fusiona la 
pasión por los motores con la 
belleza escénica de la región, 
asegurando un fin de semana 
inolvidable para todos los 
asistentes.
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AGENCIAS 
Caracas, Venezuela

El presidente de Venezuela, 
Nicolás Maduro, ordenó 
sacar de circulación la 

red social X, antes Twitter, 
durante un plazo de 10 días, 
para que la empresa, propiedad 
del magnate sudafricano Elon 
Musk, presente "recaudos" 
ante las autoridades del país 
caribeño. 

Maduro acusó a Elon Musk, 
de incitar al odio y al fascismo 
en medio de un "ataque" contra 
su reelección.

"He firmado un punto 
de cuenta con la propuesta 

AGENCIAS 
Jerusalén 

Israel aceptó el jueves 
reanudar la próxima semana 
las negociaciones para una 

tregua en la Franja de Gaza y 
la liberación de los rehenes 
tomados por Hamás, después de 
que los mediadores dijeran que 
"no hay más tiempo que perder" 
para cerrar un acuerdo.

A pesar de este tímido 
avance, los combates continúan 
en el enclave palestino, 
donde bombardeos de Israel 
dejaron 18 muertos contra dos 
escuelas, y persiste el temor a 
una extensión del conflicto en 
Medio Oriente.

"Después de la propuesta 
de Estados Unidos y los 
mediadores, Israel enviará el 
15 de agosto una delegación de 
negociadores al lugar que sea 
convenido para concluir los 
detalles de concreción de un 
acuerdo", anunció el jueves por 
la noche un comunicado de la 
oficina del primer ministro 
israelí, Benjamin Netanyahu.

Poco antes, Qatar, Egipto y 
Estados Unidos, mediadores 
en este conflicto, presionaron 
a Israel y al movimiento 
islamista palestino Hamás para 
reanudar las conversaciones el 

México, Colombia y Brasil 
piden presentar resultados 
de elecciones en Venezuela

Israel acepta reanudar negociaciones 
con Hamás para una tregua en Gaza

Nicolás Maduro ordena sacar la red 
social X durante 10 días en Venezuela

AGENCIAS 
Ciudad de México 

México, Brasil y 
Colombia pidieron 
al Consejo Nacional 

Electoral de Venezuela (CNE) 
presentar los resultados de las 
elecciones presidenciales del 
28 de julio de 2024.

A través de un comunicado 
en conjunto, compartido por 
la Secretaría de Relaciones 
Exteriores (SRE), los tres 
países destacaron la premisa 
de que el CNE es el órgano 
al que le corresponde, por 
mandato legal, la divulgación 
transparente de los resultados 
electorales.

Las naciones reafirmaron 
la conveniencia de que se 
permita la verificación 
imparcial de los resultados, 
respetando el principio 
fundamental de la soberanía 
popular. 

"Además, reiteran 
el llamado a los actores 
políticos y sociales del país 
para que ejerzan la máxima 
cautela y moderación en 
manifestaciones y eventos 
públicos, y a las fuerzas de 
seguridad del país para que 
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garanticen el pleno ejercicio 
de este derecho democrático 
dentro de los límites de la 
ley. El respeto a los derechos 
humanos debe prevalecer en 
cualquier circunstancia".

Ayer en la mañana, el 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador consideró que 
nadie puede autoproclamarse 
ganador de la elección en 
Venezuela e insistió en que 
se debe sustentar el resultado 
revisando acta por acta del 
proceso.

En su conferencia 
mañanera, el titular del 
Ejecutivo federal insistió 
en que las autoridades 

electorales son las que  
tienen la responsabilidad de 
declarar un ganador, pero 
esto se debe hacer mostrando 
las actas.

“Entonces ya el consejo 
resuelve y pasa este asunto 
al tribunal, incluso, ya 
entregaron las actas, tengo 
entendido, entonces pues hay 
que hacer una revisión de 
las actas, eso le corresponde 
al tribunal electoral y 
conocer a ciencia cierta 
quién triunfó, pero nadie 
se puede autonombrar o 
autoproclamar victorioso si 
no hay un órgano electoral 
que decide”.

15 de agosto y "cerrar todas las 
brechas restantes y comenzar 
la implementación del acuerdo 
sin más demora".

En su comunicado, estos 
países aseguraron que ya existe 
un acuerdo marco "al que 
solo le faltan los detalles de 
implementación". "No hay más 
tiempo que perder ni excusas 
de ninguna de las partes 
para seguir retrasándolo", 
afirmaron.

Después de diez meses 
de guerra, las negociaciones 
indirectas entre Israel y 
el movimiento islamista 
palestino solo condujeron a una 
breve tregua en noviembre, 
durante la que se liberaron 
más de un centenar de rehenes 
tomados por Hamás.

Esta última aproximación 
ocurre después de la muerte 
del líder de Hamás, Ismail 
Haniyeh, en un ataque en 
Teherán atribuido a Israel que 
ha encendido las alarmas de 
un conflicto más amplio en la 
región.

El nuevo líder de Hamás 
es Yahya Sinwar, presunto 
cerebro del ataque del 7 de 
octubre contra Israel, lo que 
hace temer que las arduas 
negociaciones se vuelvan aún 
más difíciles.

hecha con Conatel 
(organismo responsable de las 
telecomunicaciones) para sacar 
la red social X, antes conocida 
como Twitter, durante 10 días 
de circulación en Venezuela", 
dijo Maduro en un acto en 
el palacio presidencial de 
Miraflores en Caracas.

Ésta fue la orden de Nicolás 
Maduro:

Maduro y Musk se han 
enganchado en una serie 
de acusaciones desde que se 
publicaron los cuestionados 
resultados electorales que le 
otorgaron un tercer mandato 
de seis años al presidente 
venezolano.

El millonario Elon Musk 
ha mostrado abiertamente 
su apoyo a la oposición en 
Venezuela, principalmente a 
la ex aspirante presidencial, 
María Corina Machado. 

Elon Musk se ha 
solidarizado con Corina 
Machado anteriormente:

Aseguró que "algún día, 
más temprano que tarde, 
nacerán las nuevas redes 
sociales, venezolanas" para 
liberar al país "de esa gente", en 
alusión a los propietarios de 
plataformas como WhatsApp, 
Instagram y TikTok que, según 
el jefe de Estado, funcionan 
como "multiplicadores de odio" 

en la nación suramericana.
"Que los demás pongan su 

barba en remojo, pero yo no 
nací el día de los cobardes (...) 
tenemos que derrotar el golpe 
de Estado cibernético, fascista 
y criminal", insistió.

Maduro, anunciado como 
ganador de las elecciones del 
28 de julio, ha denunciado que 
existe un plan golpista para 
desconocer su victoria, luego 
de que esta fuera denunciada 
como fraudulenta por parte 
de la oposición mayoritaria, 
observadores internacionales y 
gobiernos extranjeros.

En rechazo a su 
proclamación como 

mandatario reelecto, se ha 
desatado una crisis en el  
país que ha conllevado 
a protestas y operativos  
policiales que se saldan con 24 

muertos, según la ONG Provea 
y más de 2 mil 400 detenidos, 
de acuerdo con el reporte 
actualizado este jueves por el 
mandatario.
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Consolidar el Tren Maya y el Tren Interoceánico; impulsar la movilidad; la construcción de los Polos del Bienestar, 
así como el desarrollo agropecuario son proyectos eje del gobierno de Claudia Sheinbaum para el sureste de México 

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México 

Vamos a seguir 
apoyando al sureste, 
el Presidente decidió 

que en estos seis años el 
sureste fuera receptor de 
la mayor inversión, porque 
históricamente había sido la 
región más abandonada de 
nuestro país y vamos a seguir 
apoyando el sureste’’, así lo 
destacó Claudia Sheinbaum 
Pardo, virtual Presidenta 
electa de México, tras definir 
con las y los gobernadores – 
actuales, así como los electos 
–, de Campeche, Chiapas, 
Oaxaca, Quintana Roo, 
Tabasco, Veracruz y Yucatán, 
los proyectos prioritarios 
que se implementarán en el 
próximo gobierno. 

’’No porque vayamos a 
desarrollar los trenes hacia 
el centro - norte vamos a 
dejar el sureste abandonado, 
va a seguir la inversión en 
el sureste y el desarrollo de 
todos los Polos del Bienestar’’, 
puntualizó.

Por lo anterior, Claudia 
Sheinbaum reiteró que entre 
los proyectos estratégicos más 
importantes para el sureste 
del país se encuentra la 
consolidación del Tren Maya 
como un tren de carga, así 
como su extensión a Progreso, 
Yucatán; la conclusión de 
las líneas K y FA del Tren 
Interoceánico.

’’En el sureste, en el 
sur-sureste, los proyectos 
que hemos planteado 
como prioritarios son la 
terminación del Tren 
Maya como tren de carga; 
eso significa también 
una ampliación a Puerto 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Será hasta el próximo 
año cuando se reubique 
el refugio de perros y 

gatos Ada Azul en el predio 
otorgado en comodato por el 
Ayuntamiento de Xalapa en la 
congregación El Castillo.

Azul Fernández, 
administradora de este 
albergue explicó que se 
podría concretar hasta en un 
año el traslado de cerca de 
300 animales rescatados por 
distintos tipos de violencia, 
mientras continuará en la 
Reserva Territorial junto al 
fraccionamiento residencial 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Integrantes de la 
Coordinadora de Ejidos y 
Comunidades del Estado 

de Veracruz (COECEV) 
protestaron en la delegación de 
la Procuraduría Agraria para 
que se resuelvan conflictos con 
más de 70 años de rezago y para 
pedir que se realicen los jueves 
agrarios.

Ulises Espinoza Utrera, 
comisariado ejidal de 
Úrsulo Galván explicó que 

''Vamos a seguir 
apoyando al Sureste'': 

Claudia Sheinbaum 

Se atrasa la reubicación del 
albergue de animales Ada Azul

Piden que se atienda rezago en la Procuraduría Agraria 

tipo de ejercicios plurales para 
planear nuevos proyectos, 
pero también consolidar 
aquellos que comenzaron con 
el Presidente Andrés Manuel 
López Obrador. 

’’No hay en la historia de 
México una transición como 
la que estamos teniendo el 
Presidente Andrés Manuel 
López Obrador y nosotros. 
Primero porque reconocemos 
la trayectoria del Presidente 
y lo que ha logrado estos 
seis años, segundo porque 
estamos viviendo un proceso 
de transformación del que 
nosotros formamos parte (...) 
Hace tiempo se decía: ‘Es que 
los proyectos de desarrollo 
son sexenales y ojalá hubiera 
proyectos de más largo plazo 
para el país’, entonces ahora 
le vamos a dar continuidad 
a muchos proyectos y eso es 
muy bueno para México’’, 
concluyó. 

Durante el encuentro 
regional con la zona 
sureste del país, estuvieron 
presentes, el gobernador 
electo de Chiapas, Oscar 
Eduardo Ramírez Aguilar; 
el gobernador de Oaxaca, 
Salomón Jara Cruz; la 
gobernadora de Quintan 
Roo, Mara Lezama Espinosa; 
la gobernadora electa de 
Veracruz, Norma Rocío 
Nahle García; el gobernador 
de Yucatán; Mauricio Vila 
Dosal; así como el gobernador 
electo, Joaquín Jesús Díaz 
Mena;  en representación 
del estado de Campeche, 
el secretario de Gobierno 
Armando Toledo Jamit, así 
como las y los miembros del 
gabinete legal y ampliado de 
la Dra. Claudia Sheinbaum 
Pardo.

Progreso, en el caso de 
Yucatán, y la terminación 
del Interoceánico, que tiene 
que ver con una línea que va 
hacia Guatemala y la otra que 
va en Tabasco, por Tabasco 
hacia Dos Bocas, es la línea K 
y la FA, que están también por 
terminarse’’, informó. 

Asimismo, destacó 
que obras en temas de 
movilidad, la construcción y 
consolidación de los Polos del 
Bienestar, así como impulsar 
el desarrollo agropecuario, 
forman parte de los proyectos 
que se sumarán al Plan de 
Trabajo del gobierno federal 
para la zona sureste del país. 

‘’Al mismo tiempo 
hay una serie de obras de 

movilidad importantes para 
cada una de las entidades de 
la República del sur-sureste 
que fueron planteadas y que 
estamos, como en los otros 
casos, definiendo cuáles son 
las prioridades (...) Al mismo 
tiempo, hay varios Polos 
de Bienestar, además de los 
12 polos de bienestar que 
desarrolló el Presidente de la 
República.’’

’’Uno de ellos está en 
Yucatán, pero también hay 
mucho interés en Quintana 
Roo, en Oaxaca; por supuesto 
los polos que están en 
Veracruz, y este Polo de 
Bienestar que planteamos 
en campaña en el sur de 
nuestro país, en Chiapas, 

con centro en Tapachula. Y 
ahí también el desarrollo  
de Puerto Chiapas, que  
sería muy importante.  Eso 
por un lado. Por otro lado,  
todo el desarrollo 
agropecuario de esta zona, 
que también es fundamental’’, 
agregó.

Asimismo, Claudia 
Sheinbaum, planteó otros 
programas de gobierno 
que serán prioridad en su 
sexenio, como es el caso 
de las más de un millón de 
casas que serán construidas 
para garantizar que los 
mexicanos y mexicanas, – 
particularmente mujeres y 
jóvenes –, tengan acceso a la 
vivienda. 

’’Estamos pensando en 
unidades habitacionales, en 
muchos lugares en zonas 
urbanas  y evidentemente 
a quien se le van a otorgar 
pues es a quien tiene la 
necesidad de la vivienda (...) 
Se va a dar prioridad a jóvenes 
y a mujeres, eso da garantía, 
además de que la vivienda se 
quede para los hijos’’, aseveró.

Finalmente, Claudia 
Sheinbaum celebró que en la 
actualidad la transición entre 
gobiernos se ha realizado en un 
ambiente de compañerismo 
y amistad, gracias a que se 
trata de la construcción de 
la continuidad de la Cuarta 
Transformación, lo que 
permite comenzar con este 

Del Lago.
"Seguimos en el mismo 

lugar y ahí estaremos mientras 
queda listo el nuevo espacio 
para poder trasladarnos" dijo 
este jueves. 

Cabe recordar que el 
pasado 23 de julio, Azul 
Fernández denunció un 
intento de desalojo de parte 
de la Dirección de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento, 
por lo que intervino el 
presidente municipal Ricardo 
Ahued Bardahuil.

Azul Fernández confirmó 
que para la construcción 
del nuevo albergue  el 
ayuntamiento destinó 600 
mil pesos.

representan a los 3 mil 175 
núcleos agrarios diseminados 
en los 212 municipios y 
acusó la falta de atención 
de la Procuraduría Agraria 
para atender a los núcleos  
ejidales.

"Ya lo sacaron del ámbito 
agrario y lo quieren mandar a 
un ámbito civil, cuando es un 
conflicto netamente agrario, 
queremos una respuesta 
positiva y una acción inmediata 
por parte de la instancia que es 
la Procuraría Agraria", expuso.

Pidieron que el delegado 

Claudio Francisco Mendoza 
Piedra los atienda: "La petición 
es que el delegado Claudio haga 
los jueves agrarios aquí para 
que vean que en el Registro 
Agrario Nacional sí está 
trabajando, que ahí sí atienden", 
señaló.

Adelantaron que la 
próxima semana vendrán 
a Xalapa y estarán en la 
Procuraduría desde el lunes 
hasta que dicho funcionario los 
atienda y les dé una respuesta 
positiva a sus demandas.

En el marco del 145 

aniversario del natalicio de 
Emiliano Zapata acudieron a 
las instalaciones del Registro 
Agrario Nacional (RAN), 
donde se pronunciaron por la 
justicia y el reconocimiento 
legítimo de sus propiedades.

Afirmaron que la 
conmemoración es importante 
porque representa la lucha 
agraria, la cual buscan hacer 
prevalecer mediante la certeza 
jurídica de las propiedades y 
ejidos del estado y de todo el 
país.

“Que cada sujeto agrario 

tenga certeza jurídica de sus 
bienes, de sus propiedades 
y predios. Y un trato digno, 

cordial, con respuestas claras 
y precisas, eliminando tanto 
tiempo de espera”, aseveró.
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REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México 

El Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE) y 
la Cámara Nacional 

de Autotransporte de Carga 
(Canacar) cifraron en más 
de 10 mil millones de pesos 
y contando las pérdidas 
económicas ocasionadas por 
los bloqueos en la autopista 
México-Puebla y el Arco Norte, 
que mantienen ejidatarios 
desde el martes pasado.

Anoche, tras casi 50 horas 
de cierre, autoridades de Puebla 
y el grupo de inconformes 
acordaron liberar un carril 
de dicha autopista, mientras 
resuelven el tema de la 
indemnización por sus tierras. 

Previamente, el CCE hizo 
un “llamado enérgico” a  los 
gobiernos federal y estatal para 
que “de manera urgente” se 
aplique el estado de derecho y 
se libere la vía y el Arco Norte. 

En un comunicado, 
signado por los industriales 
del país (Concamin), la 
Confederación Patronal 
de la República Mexicana 
(Coparmex), el Consejo 
Nacional Agropecuario y otros, 
el organismo detalló que esta 
protesta tiene detenidas 130 
mil unidades, ocasionando 
pérdidas por más de 10 mil 
millones de pesos.

“Los daños representan un 
golpe significativo para diversas 
industrias fundamentales 
para la economía, incluyendo 
la manufactura, el comercio 
y los servicios logísticos; 
cualquier interrupción en 
su funcionamiento tiene 
repercusiones que van mucho 
más allá de los puntos de 
bloqueo”, reprochó.

A los daños económicos, 
señaló, se suma que miles de 
personas no pueden acceder 
a servicios esenciales, cumplir 
con sus responsabilidades 
laborales o mantener el 
suministro de bienes de 
primera necesidad.

“Es imperativo que se 

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

La Sala Superior del 
Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la 

Federación (TEPJF) confirmó, 
por mayoría de votos, el 
resultado de los cómputos 
en 161 distritos electorales 
federales impugnados 
relacionados con la elección 
presidencial del 2 de junio de 
2024.

Al resolver 240 juicios de 
inconformidad, se consideró 
que las peticiones de nulidad 
de votación por parte de los 
partidos políticos resultaron 
infundadas e inoperantes, 

AGENCIAS  
Irapuato, Guanajuato 

Un polvorín explotó al 
filo de las 21:00 horas 
en la comunidad de 

Peñuelas, perteneciente al 
municipio de Irapuato; La 
Secretaría de Seguridad, 
confirmó que el estallido se 
sintió varios kilómetros del 
municipio.

A través de un comunicado, 
la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana de Irapuato 
informó que la explosión se 
percibió en diversos puntos 

Claudia Sheinbaum y Gobernadores del Occidente del País 

TEPJF confirma resultado de los cómputos en 161 
distritos electorales federales de elección presidencial

Explota polvorín en fábrica de 
pirotecnia en Peñuelas, Irapuato

Van 10 mil mdp en  
pérdidas por cierre carretero

restablezca el orden y se 
garantice la seguridad y la 
libertad de movimiento para 
transportistas, trabajadores 
y aquellos ciudadanos que 
dependen de estas vías para sus 
actividades diarias”, enfatizó. 

Por separado, la Canacar 
hizo el mismo cálculo, con 
corte a 49 horas de cierre, 
advirtiendo que más de 100 mil 
tractocamiones de sus afiliados 
estaban varados. 

 “Es lo que estamos dejando 
de facturar (10 mil millones 
de pesos); los agremiados 
tienen costos fijos que pagar: 
salarios, pólizas de seguro, 
financiamientos, eso solo es 
el costo de la industria de 
transporte”, puntualizó en 
conferencia el líder empresarial 
Miguel Ángel Martínez. 

A la estimación de la 
Canacar, aseveró, falta agregar 
las afectaciones en la cadena 
de distribución de productos 
perecederos y líneas de 
producción, así como las 
penalizaciones que enfrenten 
compañías transportistas  
por el incumplimiento en 
entregas.

“Los camiones traen 
equipos que pueden enfriar 
los perecederos por 24 horas,  
lo que significa que ya están 

echados a perder... es una 
situación que cada minuto que 
corre se complica más”.

Por ello, apeló a la prudencia 
y al respeto a las personas 
ajenas a las demandas de los 
ejidatarios, que exigen el pago 
de sus tierras por la autopista 
que se inauguró en 1962. 

Martínez mencionó que 
si bien existen vías libres para 
transportar la carga, como la 
México-Cuernavaca y Atlixco-
Puebla-Amozoc, no soportan 
el volumen de flujo que se 
requiere y son más costosas, 
porque es mayor el kilometraje.

Otro sector que ya resiente 
los efectos del bloqueo de la 
autopista México-Puebla es el 
hotelero, pues 70 por ciento 
de los establecimientos de la 
entidad poblana reportaban 
cancelaciones. 

La Cámara de Comercio, 
Servicios y Turismo (Canaco) 
puntualizó que siete de 
cada 10 hoteles reportaron 
cancelaciones en reservaciones 
del fin de semana. 

En la lista de afectados 
también están los 
consumidores, debido al alza 
de artículos perecederos en 
Puebla y estados vecinos, según 
el presidente de la Asociación 
de Avicultores de Tehuacán, 

Jorge García.
Solución a medias
Para la Unión Industrial del 

Estado de México (Unidem), los 
bloqueos en la carretera libre, 
la Autopista México-Puebla 
y el Arco Norte acumulan 
afectaciones por mil millones 
de dólares por día.

Francisco Cuevas, 
presidente de la Unidem, 
afirmó que las protestas afectan 
el traslado de mercancías desde 
centros de distribución del 
Valle de México.

“Es una afectación 
muy relevante, porque 
están matando tres vías 
de comunicación muy 
importantes… tenemos una 
estimación de mil millones de 
dólares por día”, consideró. 

El monto abarca el 
cargamento varado y los 
retrasos que genera en la cadena 
de distribución. 

Explicó que solo en el 
Estado de México hay empresas 
dedicadas a la fabricación de 
alimentos procesados, como 
conservas, jugos enlatados y 
bebidas, que distribuyen sus 
productos a Puebla, Veracruz 
y Tabasco y que han sido 
afectadas.

Entre las empresas afiliadas 
a la Unidem están La Costeña, 

Corona, Jumex, Sigma, General 
Electric y Bayer, entre otras. 

Anoche, tras 57 horas de 
bloqueo en ambos sentidos de 
la autopista México-Puebla y 
después de una reunión entre 
autoridades de esta entidad, 
encabezada por el secretario 
de Gobernación, Javier 
Aquino, y representantes de 
los inconformes se acordó 
liberar un carril en ambos 
sentidos de forma permanente, 
en tanto dialogan sobre la 
indemnización a los ejidatarios. 

Otro de los acuerdos fue 
que un segundo carril tendrá 
bloqueos intermitentes y el 
tercero estará totalmente 
cerrado. 

“Los inconformes 
accedieron a tener un flujo 
abierto permanente, no total, 
en la autopista México-Puebla, 
la vía y la carretera Tlaxco-
Tejocotal, en los tramos Michac 

y Acolihuia”, puntualizó el 
subsecretario Juan Enrique 
Rivera. 

A su vez, el abogado de 
los campesinos, Jorge Portilla 
Alba, agregó que no hay fecha 
definida para una reunión 
con el gobierno federal que 
permita dar por terminado este 
conflicto. 

Desde las 10:40 de la 
mañana se reabrió un carril 
de la autopista México-Puebla 
cada dos horas, lo que permitió 
desahogar el tránsito para las 
15:20. 

De acuerdo con los 
inconformes, más de mil 
200 personas participaron 
en el bloqueo que desquició 
la autopista durante más de 
57 horas, provenientes de 
las localidades de Santa Rita 
Tlahuapan, San Martinito, San 
Juan Cuauhtémoc e Ignacio 
López Rayón.

particularmente respecto 
a que hubo una presunta 
“integración indebida” de las 
mesas directivas de casilla.

Asimismo, se desecharon 
78 juicios de inconformidad, 
algunos por haberse 
presentado de forma 
extemporánea, otros por falta 
de firma autógrafa y, otros más, 
porque la persona que presentó 
el medio de impugnación fue 
el representante del partido 
ante el Consejo General del 
Instituto Nacional Electoral 
y quien debía presentarlo era 
el representante del partido 
en el Consejo Distrital, al ser 
el órgano responsable del 
cómputo controvertido.

A propuesta de las cinco 
magistraturas que integran 
el pleno, la Sala Superior en 
sesión pública presencial, 
confirmó, por un lado, los 
resultados de los cómputos 
distritales electorales federales 
relacionados con las elecciones 
presidenciales, que ganó 
Claudia Sheinbaum, y por 
otro, se desecharon diversas 
demandas.

En consecuencia, se 
confirmaron los cómputos 
distritales impugnados de 
la elección presidencial, con 
ello se procedería a tener el 
cómputo final de la elección 
de la persona titular de la 
Presidencia de la República.

del municipio, sin embargo, se 
descartó alguna incidencia en 
colonias de la periferia.

“Nuestro personal se 
encuentra atendiendo la 
explosión de un polvorín en la 
comunidad Peñuelas en la zona 
norte de la ciudad. Solicitamos 
a la ciudadanía no acercarse 
a la zona para permitir el 
ingreso de los cuerpos de 
emergencia, ceder el paso a 
vehículos de emergencia y 
seguridad”, refirió la Secretaría 
de Seguridad.

Precisó que, personal 
de diversas dependencias 

del Gobierno Municipal de 
Irapuato realizan trabajos en 
el lugar para detectar posibles 
afectaciones en viviendas de 
las comunidades aledañas.

Explosión quedó registrada 
en videos

Fue a través de redes sociales 
en que se difundieron videos 
e imágenes de la explosión, 
desde diferentes puntos del 
municipio de Irapuato.

Tras el incidente, la 
secretaria de Salud de 
Guanajuato, Ligia Arce, 
informó que se mantiene 
coordinación con las 

autoridades municipales. 
Hasta las 10:40 de la noche de 
este jueves, se precisó que las 
autoridades aún no podían 
ingresar al lugar debido a que 
continuaban presentándose 
explosiones pequeñas.

“Mantenemos una 
coordinación con autoridades 
locales en la atención del 
evento ocurrido esta noche 
en la comunidad Peñuelas de 
Irapuato. En los Hospitales de 
la Secretaría de Salud y SUEG 
estamos listos para atender 
a quienes así lo requieran”, 
escribió la secretaria de Salud 

de Guanajuato.
La presidenta municipal 

de Irapuato, Lorena Alfaro, 
informó que personal de 
Protección Civil y Bomberos 
Irapuato se encuentran 
en el sitio atendiendo a los 
habitantes de las comunidades 
que viven en los alrededores de 

lugar de la explosión.
Agregó que, los hospitales 

del Instituto Mexicano del 
Seguro Social, Hospital 
General y Materno, se 
encuentran listos para dar 
la atención inmediata a la 
población en caso de que se 
requiera.
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Papantla, Ver.                                                                                        

Llegan más obras 
para Pueblillo 

Kiwikgolo se restaura 

Denuncian a empleado 
de la CAEV por abuso 

de confianza a una 
mujer 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

En el parque ecológico 
Kiwikgolo se está 
trabajando en la 

rehabilitación de este 
espacio, a través de recursos 
provenientes de Petróleos 
Mexicanos por medio del 
Programa de Apoyo a la 
Comunidad, (PACMA) se 
consiguió dicha gestión 
y seguir realizando 
actividades al aire libre, para 
que los visitantes puedan 
convivir con la naturaleza.

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 
gestionó ante PEMEX el 
proyecto de rehabilitación, 
ya se recorrió toda la zona y 
se constató el avance de los 
trabajos para poder reabrirlo 
al público en general.

Dijo que la idea es 
tener un parque ecológico 
donde los niños y las  
familias lo disfruten, será 
el DIF Municipal el que 
se encargue de conservar 
y preservar este espacio, 
ya que se busca generar 
actividades de sano 
esparcimiento y sobre todo 
reactivar la economía a 
través del turismo.

Cabe mencionar que 
dicho proyecto abarca la 
rehabilitación de las áreas 
recreativas, sanitarias y 
gastronómicas de dicha 
reserva turística en Papantla.

“Los trabajos de 
rehabilitación llevan un 
gran avance y una vez que 
se concluyan se va a reabrir 
este espacio para todos,  
pues es una zona muy bonita 
que requiere de inyectarle  
vida y sobre todo atraer al 
turismo a esta zona para que 
convivan con la naturaleza 
y la cultura”, finalizó Eric 
Domínguez.

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 
sostuvo una reunión 

de trabajo con el agente 
municipal de Pueblillo, 
Guilebaldo Cruz Bernabe y 
el comisariado ejidal, José 
Romeo Cruz, para tocar 
temas de obra pública que 
se van realizar en dicha 
localidad.

Dicha reunión de trabajo 
fue muy fructífera ya que de 
común acuerdo se determinó 
que se va a poner en marcha la 
rehabilitación de las calles y 
de los caminos saca cosechas.

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Obrero de la 
Comisión del 
Agua del Estado de 

Veracruz fue denunciado 
públicamente por abusar 
de la confianza de una 
persona de la tercera 
edad, quien desde hace 
cuatro meses le entregó 
cinco mil pesos para 
un trabajo de drenaje 
sanitario, pero dicho 
sujeto no cumplió.

Se logró saber que 
el probable abusador es 
Abraham A. P., y ofreció 
sus servicios de manera 
particular a la mujer de 
la tercera edad, ya que 
presenta un problema 
con el sistema de drenaje 

El presidente municipal, 
Eric Domínguez, indicó que 
se está dando atención a las 
comunidades en cuestión de 
obra pública, cumpliendo 
los compromisos con los 
pobladores que requieren de 
mejoras, como en este caso 
es las mejoras de los caminos 
rurales.

Agregó que recibió 
la invitación para estar 
presente en los festejos de la 
feria en honor a la virgen de 
la Asunción, la cual se va a 
llevar a cabo el próximo 15 de 
agosto, donde va a participar 
en todas las actividades que se 
van a organizar por el comité 
profería.

que va al colector general. 
La víctima de dicho 

abuso por parte del 
empleado de la CAEV, le 
entregó cinco mil pesos 
para que solucionará esa 
contingencia en el Cerro  
del Grillo, pero paso el 
tiempo y nunca regresó 
a realizar el trabajo y la 
señora lo ha ido a buscar a 
su área laboral y nunca lo 
encuentra.

La mujer logró contactar 
con el director de CAEV, 
profesor Ernesto Posada 
Ferral, pero este sujeto la 
ignoró por completo, alguna 
fuente jurídica le hizo la 
recomendación de ir a la 
Fiscalía General del Estado 
para denunciar esos hechos 
y pueda así resolver esta 
situación.
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AGENCIAS 
Ciudad de México 

El clavadista mexicano se quedó con el tercer lugar en el trampolín de 
tres metros individual y le da la quinta medalla a México  

en París 2024

Cruz Azul se 
juega su pase a 
Octavos de final 

en la Leagues Cup 

Mexicanos que triunfaron sin medalla en los JO París 2024

Osmar Olvera se colgó la medalla de bronce en el 
trampolín individual de los Juegos Olímpicos de París 2024 
y así consiguió su segunda medalla en esta justa y le dio la 
quinta a nuestro país.

Después de seis clavados, Osmar realizó una puntuación 
final de 500.40 para quedarse con el tercer lugar. El sitio de 
honor fue para el chino Xie Siyi con 543.60 y el segundo 
para el asiático Zongyuan Wang con 530.20.

Osmar comenzó de menos a más su serie de clavados, 
primero empezó con uno de 3.4 grados de dificultad y 
culminó con uno de 3.9.

En su primer clavado de 3.4 grados de dificultad le dieron 
calificaciones de 7.5 y 8 para ocupar el sitio tres, por lo que 
el mexicano empezó por buen camino su camino al podio 
olímpico.

En su segunda ejecución, el mexicano metió un salto de 
3.5 y consiguió calificaciones de 8.5 para pasar ya al chino 
Xie Siyi y estaba a tres del otro asiático Zongyuan Wang.

El tercer salto de 3.6 grados lo falló en la entrada al agua 
y recibió calificaciones de 5.5 y 6, por lo que perdió una 
posición en la general, pero se mantenía dentro de la zona 

de medallas, mientras que los asiáticos no fallaron y ya le 
llevaban 30 puntos de ventaja al mexicano.

En el cuarto clavado, Olvera metió un salto de 3.7 donde 
recibió puntuaciones de 6.5 y 7 para mantenerse en el tercer 
peldaño. Ya los chinos en esta ronda ya se alejaron más de 
40 puntos

Ya en el quinto siguió el de 3.8 donde obtuvo calificaciones 
de 9 para afianzar el tercer sitio. En esta ronda, el chino Siyi 
obtuvo calificaciones de 9, mientras que Wang falló y recibió 
sietes de puntuación, por lo que tuvo que ceder el sitio de 
honor a su compatriota.

Osmar finalizó con un salto de 3.9 grados de dificultad 
y que le dio calificaciones de ocho para así pasar las 500 
unidades.

Así, México ya tiene cinco medallas en estos Juegos 
Olímpicos: una de plata con la judoca Prisca Awiti, una 
de plata con Osmar Olvera y Juan Celaya en trampolín 
sincronizado, un bronce en equipo femenil de tiro con 
arco y un bronce con Osmar en trampolín individual. El 
boxeador Marco Verde ya tiene asegurada la de plata y este 
viernes peleará la final para buscar el oro.

AGENCIAS 
Ciudad de México

Cruz Azul y Orlando 
City se juegan la 
vida en la Leagues 

Cup este viernes cuando se 
enfrenten en la ronda de los 
dieciseisavos de final de la 
competencia.

Con una carga de trabajo 
mayor debido a los viajes 
que La Máquina ha hecho 
a Charlotte, Philadelphia y 
Florida, Martín Anselmi no 
pone pretextos.

“Hay muchas cosas 
distintas con relación a lo 
que vivimos en la liga local, 
para empezar, ésta es la 
tercera ciudad que visitamos, 
no es lo mismo salir del 
hotel que agarrar tu coche 
e ir al entrenamiento; los 
complejos son distintos y las 
distancias son otras, ayer, por 
ejemplo, queríamos entrenar 
por la mañana y terminamos 
entrenando por la noche y 
terminamos a las 10. En ese 
sentido no poner excusas, 
aceptar que es así y tratar 
de mejorar cada detalles”, 
dijo el estratega celeste, en 
conferencia de prensa.

En sus dos compromisos 
previos de la fase de grupos, 
los cementeros no ganaron 
un solo partido en el tiempo 
regular; sin embargo, 
Anselmi afirmó que no debe 
evaluarse al equipo por esos 
resultados.

“Si Cruz Azul hace tres 
goles es un equipo asesino, si 
no los hace no es un equipo 
asesino, lo tengo que analizar 
así. Todo lo analizamos a 
través del resultado y mi 
trabajo es analizar por qué 
las razones de ese encuentro 
y si existen las oportunidades 
de gol, entonces lo estamos 
haciendo bien. Yo analizo 
el futbol a través de lo que 
sucede en el terreno de juego 
y a partir de ahí analizar 
por qué. Hoy me parece que 
Cruz Azul en las dos fases 
del juego es muy sólido, tanto 
en la defensiva como en la 
ofensiva”, aseguró.

Sobre Orlando City, su 
rival en esta primera ronda 
de eliminación directa, el 
argentino reconoció que 
tiene un estilo parecido a su 
equipo y eso lo hará difícil de 
manejar.

Osmar Olvera 
gana medalla 

de bronce para 
México 

“Creo que es un equipo 
está bien dirigido por su 
entrenador y me atrevería a 
decir que es el rival que más 
se semeja a lo que nos gusta 
hacer que es presionar algo y 
tratar de recuperar la pelota 
en pérdida lo antes posible. Es 
un rival que nos va a desafiar, 
que nos va a llevar a los 
límites. A mí me gusta tener 
este tipo de rivales porque nos 
exige. Mañana vamos a tener 
un encuentro muy lindo y 
con mucha competitividad 
dentro del terreno de juego 
con dos sistemas muy 
similares”, analizó.

Después de concluir 
su participación con la 
selección Sub 20 que se 
coronó en el Premundial 
de la especialidad, Amaury 
Morales y Mateo Levy ya 
están disponibles, pueden 
ser considerados por Martín 
Anselmi para este torneo.

En su mejor versión 
Rodolfo Rotondi se ha 

convertido en una pieza 
clave en el sistema de Martín 
Anselmi y confía en que en el 
duelo de este viernes contra 
Orlando marque diferencia 
para ganar el partido.

En conferencia de prensa, 
el futbolista reconoció que 
recién llegó al equipo le 
costó adaptarse, pero desde 
la llegada del estratega 
argentino ha encontrado su 
mejor versión.

“Cuando llegue me costó 
un poco la adaptación. Desde 
que llegó Martín, es un 
entrenador que nos da todas 
las herramientas para tener 
las opciones de resolver, 
mientras todo se va haciendo 
más fácil generamos jugadas 
y eso hace que seamos un 
equipo confiable y que ataca 
bien. A veces hay partidos que 
no son contundentes, pero 
eso no quiere decir que no 
seamos un gran equipo. Creo 
que vamos por buen camino”, 
dijo el mediocampista. “Estoy 
viviendo un gran momento. 
Desde que llegué hace dos 
años sabía al club al que venía 
y la trascendencia que tenía. 
Me siento muy contento, 
con una energía muy linda, 
por eso se pudo llegar a 
un acuerdo y llegar a una 
renovación. Ojalá pueda estar 
mucho más y contagiar la 
alegría a todo el club”, agregó.

AGENCIAS 
Ciudad de México

En los Juegos Olímpicos 
de París 2024 son muy 
aplaudidas las medallas 

que obtiene un deportista 
para su país; sin embargo, hay 
resultados que no terminan 
en podio, pero que también 
se ven como un triunfo por 
esa constancia y el avance que 
muestran los deportistas en una 
competencia de alto calibre.

El lanzador Uziel Muñoz, 
el marchista Noel Chama, la 
tiradora deportiva Gabriela 
Rodríguez, la marchista Alegna 
González, el equipo de ecuestre, 
las nadadoras artísticas y los 
remeros Alexis López y Miguel 
Carballo, son parte de ese 
grupo que en París 2024 han 
sido héroes sin medalla para la 
delegación mexicana.

A un paso de la historia
Nunca en la historia México 

había llegado a una final 
olímpica de lanzamiento de bala 
y fue ahora en París 2024 que 

Uziel Muñoz logró esa hazaña. 
“La historia ya se escribió, hoy 
México tiene un finalista, ser 
el mejor ocho del mundo, se 
dice fácil, sin embargo, son 
años de entrenamiento y aquí 
está el resultado. Mi nombre 
ya aparecerá en los libros de la 
historia", dijo Muñoz, quien se 
ubicó en el top ocho y logró un 
diploma olímpico.

En la marcha, aunque 
todavía alejado de los tiempos 
de gloria, Noel Chama se ubicó 
en el sitio 13 de la distancia de 
los 20 kilómetros y mejoró el 
lugar 38 que obtuvo en Tokio 
2020.

“Me gustaría poner el 
panorama de que a los Juegos 
Olímpicos viene lo mejor de 
lo mejor, tal vez se escuchan 
palabras muy grandes el decir 
que somos el lugar 13 a nivel 
mundial, que ya ser el mejor 
de tu país no es cosa fácil. Unos 
Juegos Olímpicos que fueron 
muy elitistas y lo vimos con 
unas marcas de clasificación 
que eran durísimas, así que 

vamos por más”, precisó 
Chama.

Alegna González consiguió 
dos quintos lugares en las 
pruebas que participó, en 20 
kilómetros individual y el 
maratón de marcha relevos 
mixtos; sin embargo, la 
marchista se quedó con esa 
espinita de poder hacer algo más 
y a pesar de que fue un resultado 
que muestra constancia en la 
marcha femenil de nuestro 
país.

“Soy una persona muy 
aguerrida y si se pone una meta, 
no se da por vencida hasta que 
lo logra. Yo quiero mis medallas 
olímpicas, luego digo que ya 
me harté de esto, que ya no 
quiero seguir más, pero sigo 
teniendo esa espinita y no me 
voy a ir hasta que lo obtenga”, 
indicó González tras culminar 
su participación en la prueba 
de maratón de marcha junto a 
Éver Palma.

Las sirenas mexicanas 
volvieron a estar presentes en 
unos Juegos Olímpicos después 

de 28 años de no hacerlo. 
Ahora en esta justa olímpica 
culminaron en el sitio siete 
de la clasificación general y 
superaron el octavo de aquel 
equipo que se presentó en 
Atlanta 1996.

“Ese lugar significa 
muchísimo por todo lo que 
hemos trabajado, de verdad  
que ha sido súper complicado 
llegar a Juegos Olímpicos y 
estamos orgullosas de haberlo 
logrado. El poder regresar a 
México a unos Juegos Olímpicos 
fue algo impresionante y creo 
que somos un estandarte 
de lo que son los deportistas 
mexicanos, que son guerrero 
y que luchan. Se dice fácil un 
séptimo sitio pero en mi caso 
han sido 24 años de muchísimo 
trabajo para ahora ya estar 
compitiendo con los mejores 
del mundo”, mencionó Jessica 
Sobrino.

También dieron batalla
El equipo de ecuestre 

mexicano también ilusionó 
con su participación al llegar 

a la final por equipos y de 
manera individual con Andrés 
Azcárraga. Hay que mencionar 
que desde Moscú 1980, el 
equipo mexicano no llegaba 
hasta esta instancia, aunque 
desafortunadamente no pudo 
participar debido a la molestia 
del caballo Porthos Maestro 
WH Z, del jinete Carlos Hank 
Guerreiro.

En otra disciplina, Gabriela 
Rodríguez, tiradora deportiva, 
mejoró su lugar 12 de Tokio 
2020 y llegó al séptimo en skeet; 
ella fue la más destacada dentro 
del equipo de tiro.

En tanto que los remeros 
Alexis López y Miguel Carballo 
se metieron al top 10 en la 
prueba scull ligero doble varonil 
con un tiempo de 6:25.84, el 
mejor registro para México en 
este deporte.

Así, no solo la medalla 
refleja el avance de un deporte 
o un deportista en una 
competencia, sino también esos 
resultados que dejan satisfechos 
a los atletas y que esos sacrificios 
hechos en su vida deportiva 
finalmente valen la pena al 
sentirse bien con el logro 
obtenido.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

La escuadra de Sparta 
Citea Casa Blanca se 
llevó la victoria en su 

encuentro de exhibición 
ante la Selección de Veracruz 
Femenil de la Copa Telmex-
Telcel de la Calle a la 
Cancha, con marcador final 
de 4-2, partido sostenido en 
la cancha de la Cantera Fut5.

Este partido sería un buen 
ejercicio para ambos equipos, 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

El plantel de Cyasa sumó 
una nueva victoria 
dentro del torneo 

de futbol de la segunda 
división en la liga municipal 
de veteranos de Poza Rica, 
doblando como visitante 
a la escuadra de Reynosa 
Petromex en partido 
sostenido en el campo de la 
Petro con marcador final de 
5-2

Cyasa llego con buen 
ritmo y con una racha de 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

Oficialmente se estará 
comenzando por la 
lucha por el título 

de campeón dentro de la 
fiesta grande en la categoría 
de la master oro de la liga 
municipal de futbol de 
veteranos de Poza Rica, donde 
para este sábado se estarán 
llevando a cabo los partidos 
de “ida” de los cuartos de final.

Los encuentros se llevarán 
a cabo de manera simultánea 
a las 17:00 horas, la Cava de 
James recibirá en el campo 
deportivo Juan Chino al 
plantel de la colonia 5 de 
Mayo, mientras que en otro 
buen partido la escuadra de 
Totoplan recibirá al equipo 
de Torpedos Anáhuac en 
el campo Sebastián Rojas, 
mientras que la colonia 
Laredo se medirá al Texano 
Amigos en el campo 3 
Amigos, cerrando con el 
duelo de Sector 4 y Amigos 
de Aguirre en el campo de 
Sector 4.

Todos estos planteles 
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CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Dobermans dupont VS Gallo fc Plan de Ayala 19:00 
Super 5 de mayo VS Reinosa petromex Vicente capellini 19.00 
Cyasa VS Col. ruiz cortinez Plan de ayala 17:00 
La uno puebla Gana a tecos laz car 
Dego herrería carbajal VS Infona combustión interna Flores magon 17:00 
Atlético lazaro cardenas VS Coyame gaviotas Delio sanchez 17:00 
Cazones trébol VS Abogados Chapultepec Cazones 17:00 
Zacate colorado VS Barrio de la huaca Zacate colorado 17:00 
Sadot knova VS Bimbo radiorama aleman 52 19:00 
azcapozalco Gana a santa Emilia refacc. El tigre 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Amigos s.l.q.c. VS Amigos de león y Jimmy o.t.p. 17:00 
Col. Halliburton secc. 47 VS Millonarios ipc Marcelo guzman 17:00 
12 de octubre plan de Ayala VS Milla cazones el trébol Vado 17:00 
Legendario del 7º VS Los naranjos Campo 7º batallon 17:00 
Asa mac VS Águilas Conalep Chote 17:00 
Roma snte VS Col. palma sola amigos de magañ Fausto davila 17:00 
u.p.n. VS Col. petromex Pepe soto 17:00 
Centinelas del 7º VS Tecos quirasco quirasco 17:00 
Galaxi roma VS Real amigos Marroquin 17:00 

CATEGORIA MASTER 
Cuartos de final ida 

Cava de james VS Col. 5 de mayo Juan chino 17:00 
Totoplan VS Torpedos anahuac Sebastian rojas 17:00 
Col. laredo amigos de oscar y alex VS Texano amigos r.h.c. 3 amigos 17:00 
Sector 4 VS Amigos de Aguirre y chicles Sector 4 17:00 

consolacion 
Ex alumnos esbo 8 VS col. Halliburton secc. 47 manantial 17:00 
Sporting san diego VS san fco. Manantial benavides 17:00 
Granjas amigos de kiri VS Palma sola centro Lic. Sergio perez 17:00 
Abogados  Pasa bye 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Abogados punto plaza VS Pozo 90 Vicente capellini 17:00 
Real docxtores laredo VS Argentinos jr Villa de las flores 17:00 
Caciques de la miguel hidalgo VS Empleados municipales Aleman 52 17:00 
Bondojo la carterita GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Rev tamps VS Cobsa amigos de dario Lopez gasca 17:00 
Compadres y amigos GANA A FLORES MAGON 
Tecos lazaro cardenas VS Champions amigos de beto La florida 17:00 
Gaviotas VS Abogados marvintel Gaviotas 17:00 
Amigos de coatzintla VS Novatos de la revolución Isacc bauza 17:00 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Real Papantla VS Jubilados secc. 30 Petromex 17:00 
Tajin f.c. VS Amigos de la 27 Ignacio de la llave 17:00 
Infonavit coatzintla VS Ayyto. De cazones  Antonio de la torre 17:00 
Perforación VS Col. cazones amigos pepe Vargas Fracc. kehoe 17:00 
Clínica allems Tepeyac VS Colonia revolución Sahop 17:00 
27 sept. Dr. Marquez VS Amigos de lito Alemán coatzintla 17:00 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 
Atlético imss VS Manuel avila camcho mac Enrique sanchez 17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 
 AMISTOSO 
Ferquimar VS Chapultepec diamante Jardines de coatzintla 17:00 
tecos Marconi VS Amigos de biyul Lorenzo azua 17:00 
Real bondojo VS Joyería juliet volcan 17:00 
Petromex amigos de layo VS Master Tepeyac sauces 17:00 

quienes buscan pulir a sus 
respectivos planteles de cara 
a sus compromisos oficiales, 
Sparta Citea Casa Blanca 
logró ponerse arriba en los 
números con anotación de 
Yulma Guerrero para el 1-0.

Minutos más parte, 
el Selectivo de Veracruz 
empataría las cosas 1-1, 
dándole la vuelta al marcador 
2-1 par de minutos después, 
Sparta tuvo que realizar 
algunos movimientos en su 
cuadro para dar variedad 

a sus llegadas, fallando 
varias de gol tras estrellar el 
esférico al poste en algunas 
ocasiones.

Durante este segundo 
tiempo, la jugadora Alicia 
Bedoya lograría destacar 
tras anotar un total de 
tres anotaciones y darle la 
victoria al plantel de Sparta 
en este buen compromiso, 
donde ambos cuadros se 
enfrentarán en un segundo 
capítulo la próxima semana 
en esta cancha deportiva.

victorias importante ante un 
buen sinodal, mismo que dio 
un buen compromiso ante su 
gente y en su campo, pero que 
poco a poco seria superado 
por el juego colectivo que 
demostró sobre la cancha el 
equipo visitante.

Alfredo Rosales abrió 
el marcador al minuto 8 de 

este compromiso colocando 
el 1-0 para Cyasa, mientras 
que Osiel Carballo, colocaría 
el 2-0 en los números al 
minuto 12 y el 3-0 para Cyasa 
al minuto 22 de este primer 
tiempo, para irse con este 
marcador al descanso del 
medio tiempo.

Ya en el segundo tiempo, 

Reynosa Petromex puso el 
descuento 3-1 con gol de 
Víctor Torres al minuto 
62, pero Cyasa aumentó su 
ventaja al 64 con tanto de 
Adrián Ornelas, cerrando el 
marcador al 71 con otro tanto 
de Osiel Carballo, anotando 
una vez más Reynosa con 
Fabian Ríos para el 5-2 final.

buscarán sacar una buena 
ventaja para poder encarar el 
partido de vuelta en mejores 
condiciones, esperando 
conseguir el boleto a las 

semifinales de este torneo, 
las cuales serán de alto nivel 
gracias a la calidad de los 
equipos participantes en esta 
fase final del torneo.
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Así reaccionó el papá de Dani Flow a la 
polémica canción 'Las Que No Tienen Papá'

Alicia Villarreal se 
entera de supuesta 

infidelidad de su esposo 
en plena entrevista

AGENCIAS 
Ciudad de México 

La cantante de 
regional mexicano 
Alicia Villarreal 

se enteró de la supuesta 
infidelidad de su 
esposo Cruz Martínez 
por un reportero de 
espectáculos. En el 
momento, la cantante 
quedó atónita y no supo 
cómo reaccionar. 

Villarreal se casó 
con Cruz Martínez en 
2003, tres años después 
de su separación con 
Arturo Carmona. En 
una entrevista con Pati 
Chapoy, la intérprete de 
Te quedó grande la yegua, 
aseveró que se interesó 
por el fundador de los 
Kumbia Kings porque era 
un hombre trabajador.

Dicha cualidad, 
provocó que ahora tengan 
más de veinte años de 
casados, no obstante, unas 
fotos de Cruz Martínez 
estando en un centro 
nocturno con una mujer 
desconocida iniciaron 
una ola de rumores de 
una supuesta infidelidad. 

Villarreal se entera de 
supuesta infidelidad de 
su esposo en entrevista

Alicia Villarreal 
se encontraba en una 
entrevista cuando un 
reportero le cuestionó 
si perdonaría una 
infidelidad. La cantante, 
contundente, respondió 
que no. 

Fue en ese momento 
en el que el reportero 
le mencionó que Cruz 
Martínez había sido 
captado a lado de una 
mujer. 

"Perdonarías una 
infidelidad", preguntó el 
reportero. 

"Pues no, ¿quién 
perdonaría una 
infidelidad?", respondió 
Alicia Villarreal. 

"Te lo pregunto porque 
acaba de salir una foto de 

Cruz Martínez en un centro 
nocturno, con una chica, 
una chica buena onda, dice, 
¿qué me dices de eso", agregó 
el reportero. 

Alicia Villarreal, con 
una cara de asombro, no 
supo que decir y se alejó de 
la prensa, pero el reportero 

continuó cuestionado su 
punto de vista. 

"No sé, no sé que decir, 
vaya. Tenemos 20 años 
de casados. Se han dicho 
muchas cosas", puntualizó 
Villarreal.

Alicia Villarreal 
reacciona a supuesta 

infidelidad de Cruz 
En una entrevista con 

De Primera Mano, Alicia 
Villarreal comunicó que no 
sabe cómo reaccionar tras 
la supuesta infidelidad de 
Cruz Martínez. 

"Ahorita estoy con una 
noticia que me acabo de 

enterar. De repente uno 
está trabajando y no sabes 
cómo procesar algunas 
cosas, tengo muchos 
años en la industria y 
me ha pasado muchas 
veces que no sé cómo 
reaccionar", respondió 
Alicia Villarreal.

AGENCIAS  
Ciudad de México

Ha c e 
aprox i m ad a mente 
un año, apareció un 

cantante que se adueñó de 
todas las redes sociales. Su 
nombre es Dani Flow, quien 
cons us letras explícitas 
montadas sobre el ritmo 
de reguetón conectó con 
cierto sector de la sociedad, 
dándole millones y millones 
de reproducciones. 

También, su contenido 
trajo consigo gran polémica 
y comentarios en su contra. 
La canción que desencadenó 
todo fue la que llevaba por 
nombre Las Que No Tienes 
Papá, canción que contenía 
gran carga de letras sexuales. 

¿Qué piensa el papá de 
Dani Flow sobre sus letras?

En una reciente 
entrevista con Charly 
Galleta, fue el propio padre 
del llamado "Rey del Morbo" 
quien platicó su sentir 
sobre las letras y canciones 
lanzadas por su hijo. Recordó 
el día en el que Dani Flow 
le dijo que tenía algo entre 
manos, pero no pensaba que 
se trataba de algo tan viral y 
tan polémico.

"Él me dice '¿sabes qué, 
papá? Traigo ahí algo, una 
canción que se hace que la 
disquera no me va a dejar 

sacar. La primera vez que 
escuché la canción dije '¿qué 
pasó aquí?'", dijo. 

El señor calificó de "muy 
arriesgado" el lanzamiento 
de este tema ya que la 
disquera no estaba dispuesta 
a involucrarse en la 
canción por lo que decidió 
deslindarse.

"Es que las palabras, 
espérame, ¿eso qué fue?  
No esperaba que fuera ese 
nivel y creo que ni él lo 
esperaba. Lo hizo como 
lanzando una de sus últimas 
cartas porque las canciones 
que había grabado estaban 
padres y a mucha gente les 
gustaba, pero hasta ahí", 
continuó. 

Ya afuera, la canción 
comenzó a despegar y 
a acumular millones 
de reproducciones y 
comentarios, pero el papá 
de Dani Flow no la había 
escuchado. Fue hasta que 
se la encontró en TikTok 
cuando lo hizo por primera 
vez y así reaccionó:

"Cuando la escuché sí me 
shokeé a primera instancia. 
La canción tuvo un 
problema con la disquera. 
Le dijeron que lo podían 
congelar. Es muy arriesgado 
y la consecuencia era alta. Yo 
la conocí ya cuando estaba 
en TikTok, pero de eso se 
trata, de arriesgar", terminó.



En la colonia Ricardo Flores Magón 

Fue detenido como probable responsable del delito de homicidio doloso calificado. 

Cae sujeto que habría matado a un  
hombre y arrojado cuerpo al Río Tuxpan 

Disparan contra camioneta del Director 
de Protección Civil de Tuxpan 

Balean auto de escoltas de 
la alcaldesa de Acayucan

ALEJANDRO ÁVILA 
Tuxpan, Veracruz         

La Fiscalía General del 
Estado informa que, 
elementos de la Policía 

Ministerial cumplimentaron 
orden de aprehensión en 
contra de Luis Enrique “N”, 
como probable responsable  
del delito de homicidio doloso 
calificado, cometido en agravio 
de la víctima identificada con 
las iniciales F.A.H.V.

Hechos suscitados el 2 de 
agosto del año en curso, sobre 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz         

Una camioneta 
propiedad del Director 
de Protección Civil, 

de esta ciudad fue baleada 
por sujetos hasta el momento 
desconocidos, autoridades 
ministeriales y corporaciones 
policiacas desplegaron un 
operativo pero no pudieron 
capturar a los responsables. 

A pesar del hermetismo con 
el que se ha tratado este caso, se 
pudo conocer que los hechos 

REDACCIÓN NORESTE  
Acayucan, Veracruz      

El automóvil que 
es utilizado por 
los escoltas de la 

alcaldesa de Acayucan, 
Rosalba Rodríguez 
Rodríguez, del municipio 
de Acayucan, fue baleado 
por Sujetos desconocidos, 
sin que se reporte personas 
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lesionadas.
Los hechos se 

registraron durante la  
tarde de este jueves, frente 
al café “Mi Bonita”, ubicado 
en calle Ruiz Flores esquina 
callejón, del barrio Villalta 
de la ciudad de Acayucan.

En dicho lugar se 
encontraba el automóvil 
Nissan Versa color blanco, 
que es usado por los escoltas 

de la alcaldesa, unidad que 
fue baleada por un sujeto, 
quien alcanzó a escapar.

Se informó que, al 
momento del atentado, la 
presidenta municipal se 
encontraba en el interior del 
citado café, en una reunión 
de trabajo con integrantes 
de la Mesa Directiva de 
la Cámara Nacional de 
Comercio (CANACO).

Se dio a conocer que 
ninguna persona resultó 
lesionada en este ataque 
y que el vehículo de los 
escoltas presentaba al menos 
cinco impactos de bala.

Tras el atentado 
elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública (SSP) 
y otras corporaciones 
policíacas realizaron un 
fuerte operativo con la 

ayuda de un helicóptero, 
pero hasta el momento 

no se reporta personas  
detenidas.

la Rivera del río Pantepec 
de este municipio, cuando 
probablemente agredió 
físicamente a la víctima hasta 
privarlo de la vida, arrojándolo 
posteriormente al río. 

En respeto a sus derechos 
humanos y al debido proceso 
será presentado a través de la 
Fiscalía Regional Zona Norte 
Tuxpan ante el juez de proceso 
y procedimiento penal oral, 
en próxima audiencia inicial, 
para que defina su situación 
jurídica dentro del proceso 
penal 214/2024.

se registraron la noche de este 
jueves alrededor de las 23:30 
horas frente a la Dirección 
de Protección Civil Tuxpan, 
ubicada en la calle Zozimo  
Pérez casi esquina con 
Libramiento Adolfo López 
Mateos, de la colonia Miguel 
Alemán, de esta ciudad justo 
a un costado de la Base de la 
Policía Municipal.

José Reyes Téllez Medina, en 
su declaración a los elementos 
policiacos aseguró que se 
encontraba en el operativo de 
alcalemia que se realizaba sobre 

el bulevar Jesús Reyes Heroles 
de esta ciudad cuándo fue 
notificado por su personal de lo 
sucedido. 

En ese lugar una camioneta 
marca Jeep tipo Gran Cherokee, 
color negro, recibió un impacto 
de bala en la parte del medallón, 
afortunadamente no hubo 
víctimas que lamentar. 

Tras la agresión la zona fue 
acordonada por elementos 
policiacos y se solicitó la 
presencia de personal de 
la Policía Ministerial y de 
Peritos Criminalistas, quieres 

recabaron los indicios para la 
integración de una carpeta de 
investigación. 

Al sitio de referencia 
acudió personal de la Policía 
Municipal, Marina, así como 
de la Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado y del Ejército, 
para tomar conocimiento de lo 
sucedido, se espera que en el 
transcurso de esta madrugada 
de viernes el funcionario 
municipal acuda a la Unidad 
Integral de Procuración de 
justicia a interponer la denuncia 
correspondiente.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE   
Veracruz, Veracruz        

Este jueves una mujer 
fue hallada sin vida 
entre la maleza 

que se encuentra en un 
camino que comunica al 
fraccionamiento Ruba con la 
colonia “Los Pájaros” o mejor 
conocido como “Casitas”, 
al poniente de la ciudad de 
Veracruz.

Desde muy temprano, 
residentes de dicho 
f r a c c i o n a m i e n t o 
comenzaron a alertar a través 
de grupos de WhatsApp de 
un cuerpo sin vida entre la 
maleza.

Los reportes señalan que 
fue alrededor de las 5 de la 
mañana que la joven mujer 
de nombre Karina de 29 años 
de edad, salió de su domicilio 
para dirigirse a su trabajo, sin 
embargo, nunca llegó a su 
sitio de trabajo.

Fue la pareja de la víctima 
quien encontró el cuerpo de 
la joven entre los matorrales 
de dicho camino que 
comunica a la colonia antes 
mencionada.

Los vecinos de la zona 
señalan que el cuerpo se 
encontraba  semidesnudo, 
además de que a un costado 
están  las pertenencias de la 
joven, por lo que se está a la 
espera de que las autoridades 
informen al respecto del 

HÉCTOR JUANZ   
Xalapa, Veracruz   

Familiares de Diego 
Yasmar Barrales San 
Juan, desaparecido 

en el municipio de Álamo 
Temapache el pasado 6 
de agosto bloquearon este 
jueves la circulación vial 
en la calle Enríquez, frente 
al palacio de gobierno, para 
pedir la intervención de 
las autoridades y dar con su 
paradero. 

Ayer miércoles fue 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz 

Edgar "N" pareja 
sentimental de 
Karina, la joven que 

fue hallada sin vida la 
mañana de este jueves en 
una colonia del puerto de 
Veracruz fue detenido por 
elementos de la Policía 
Ministerial por el presunto 
delito de feminicidio.

Karina fue hallada 
sin vida alrededor de las 
5 de la mañana de este 
jueves en un lote baldío 
en el fraccionamiento 
Colina Los Pájaros, fue su 
propio novio quién habría 
encontrado el cuerpo y dio 

Hallada muerta en el 
puerto de Veracruz 

Detienen a pareja de Karina 
por presunto feminicidio

Buscan a maestro desaparecido 
en Álamo Temapache 

Viernes 09.08.2024

móvil de este hecho.

FGE DETIENE 
A UNA PERSONA 
P O S I B L E M E N T E 
RELACIONADA CON 
EL HALLAZGO DE UN 
CUERPO SIN VIDA EN 
VERACRUZ

La Fiscalía General 
del Estado, a través de la 
Fiscalía Especializada en 
Investigación de Delitos 
de Violencia Contra la  
Familia, Mujeres, Niñas y 
Niños y de Trata de Personas, 
informa que se ha iniciado 
una carpeta de investigación 

por el hallazgo esta  
mañana del cuerpo sin 
vida de la víctima K.J.H., 
en la colonia Colina de los  
Pájaros, en el municipio de 
Veracruz.

Desde el momento en 
que se tuvo conocimiento 
del hecho, Fiscales, Peritos 

y Policías Ministeriales 
se encuentran en el lugar 
llevando a cabo las diligencias 
de ley correspondientes.

De igual manera se 
informa que, elementos de 
la policía ministerial de 
investigación, detuvieron a 

una persona posiblemente 
relacionada con estos hechos.

La Fiscal General 
reitera categóricamente 
que en Veracruz no habrá 
impunidad para aquellos que 
perpetren actos de violencia 
contra las mujeres.

aviso a las autoridades; tras 
las primeras investigaciones 
se presume que fue su  
propia pareja sentimental 
quién le habría quitado la 
vida.

Al entrevistarse con las 
autoridades, Edgar señaló 
que la joven había salido 
con rumbo a su trabajo, y 
tras no reportarse de que ya 
había llegado al lugar donde 
laboraba, se preocupó y 
emprendió su búsqueda.

La joven de 29 años 
de edad fue hallada 
semidesnuda con indicios 
de probable violencia 
sexual, por lo que elementos 
de la Policía Estatal que 
fueron informados del 

hecho acordonaron la 
escena tras confirmar el 
crimen.

La información recabada 
indica que la víctima tenía 
alrededor de un mes que 
se había mudado a vivir a 
dicha zona ubicada en el 
poniente del municipio, 
cerca de fraccionamientos 
como Ruba o Residencial 
del Bosque.

Finalmente, personal de 
la Dirección de Servicios 
Periciales se encargó de 
recabar los probables 
indicios y de retirar el 
cuerpo al anfiteatro del 
SEMEFO para realizarle la 
autopsia y determinar cómo 
fue privada de la vida.

encontrada su camioneta 
en un terreno donde 
anteriormente estaba una 
hielera, pero de acuerdo a sus 
familiares, no hubo peritajes 
al vehículo. 

El maestro de 40 
años es muy querido 
en Álamo Temapache 
donde se desempeña en el 
telebachillerato. 

El 6 de agosto a las 4 y 
media de la tarde fue la última 
vez que se comunicaron con 
él y de acuerdo a su familia, 
no es problemático. 

La inconformidad que 
motivó que llegaran a Xalapa 

es que se haga una correcta 
atención de este caso.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz  

La familia del menor 
Cristian N., de 5 años 
de edad, ha reportado 

su desaparición a través de 
nuestro buzón ciudadano. El 
menor, originario del vecino 
municipio de Tihuatlán, fue 
visto por última vez en dicho 
lugar. 

Solicitamos la colaboración 
de la ciudadanía en general, 
especialmente de quienes 
residen en los alrededores, 
para ayudar en la localización 
de Cristian. Su familia se 
encuentra profundamente 
angustiada y desesperada, y 
cualquier información que 
pueda ayudar a encontrar al 
menor será invaluable.

Si tiene algún dato 
que pueda contribuir a 
su localización, por favor 
comuníquese con las 
autoridades locales de 
inmediato.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Un incidente en 
la avenida 20 de 
noviembre, a la 

altura de la entrada hacia 
Bosques de Santa Elena, 
alertó a los vecinos cuando 
un hombre presuntamente 
intentó agredirlos con un 
machete. La situación, que 
ya había sido reportada en 
otras ocasiones, provocó la 
movilización de elementos 
de la policía municipal.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

En un fuerte operativo 
policiaco registrado en 
el boulevard Central 

Poniente, a la altura del 
conocido hospital IMSS, se 
detuvieron a dos personas  
que viajaban en un 
taxi Nissan Tsuru con 
numeración 2039. 

El despliegue, que 
involucró a más de 10 
unidades policiales, 
resultó en el cierre total 
de la circulación en el 
área mientras los oficiales 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

El fraccionamiento 
Floresta fue escenario 
de una movilización 

policiaca, luego de que 
vecinos del lugar reportaran 
un caso de presunta violencia 
familiar al número de 
emergencias 911.

Elementos de la Policía 
Municipal acudieron 
rápidamente al sitio para 
atender la situación y tomar 
conocimiento de los hechos. 
Los uniformados entablaron 
diálogo con ambas partes 
involucradas en el incidente 
con el objetivo de mediar y 
llegar a un acuerdo.

Tras la intervención, 
los policías se retiraron del 
lugar sin que se reportaran 
incidentes mayores.

Menor desaparecido 
en Tihuatlán 

Vecino armado en Bosques de Santa Elena

Dos detenidos en fuerte operativo policiaco

Presunta violencia familiar en la 
Floresta desata movimiento policiaco

Sus padres buscan el apoyo de la comunidad para dar con su paradero 

Viernes 09.08.2024

Al llegar al lugar, 
los agentes intentaron 
detener al agresor, quien, al 
percatarse de la presencia 
policial, se refugió en su 
domicilio, logrando evitar 
su captura. Los elementos 
de la policía continúan 
tomando conocimiento de 
los hechos y evaluando las 
acciones a seguir. 

El ambiente en la zona 
sigue siendo de tensión, 
mientras los vecinos exigen 
medidas que garanticen su 
seguridad.

interceptaban el vehículo. 
El conductor y una mujer 
que lo acompañaba 
fueron arrestados por las 
autoridades. Testigos en 
el lugar informaron que, 
durante la detención, la 
mujer fue golpeada por los 
uniformados.

El taxi fue conducido por 
uno de los oficiales hacia la 
base de la policía estatal. Hasta 
el momento, las autoridades 
no han proporcionado más 
detalles sobre el motivo de 
la detención, manteniendo 
un completo hermetismo en 
torno al caso.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una motoneta se 
incendió por un 
aparente cortocircuito, 

y quedó reducida a escombros 
en cuestión de minutos, es 
de mencionar que ni una 
autoridad tomó conocimiento.

Los hechos ocurrieron 
la madrugada de este jueves 
alrededor de las 03:00 horas 
en la calle segunda de Ignacio 
Allende, de la colonia La 
Olímpica, de esta localidad.

La unidad siniestrada es una 
motoneta marca Italika tipo 
WS175, color rojo con negro, 
sin placas de circulación, la 
cual al momento del siniestro 
se encontraba estacionada. 

Todo parece indicar que se 
trató de un cortocircuito lo que 
provocó el fuego en la unidad y 
no permitió la intervención de 
autoridad alguna.

REDACCIÓN NORESTE  
Tlapacoyan, Veracruz  

Tras haber sido 
hallado muerto y en 
avanzado estado de 

putrefacción, un hombre 
pudo ser identificado, por 
las autoridades y entregado 
a sus familiares. 

La víctima en vida 
respondía al nombre 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz z 

Una mujer vecina del 
f r a c c i o n a m i e n t o 
Petrópolis de Tuxpan 

solicitó el apoyo de elementos 
policiacos luego de que su 
ex pareja sentimental se 
presentará y con gritos y 
amenazas tratara de volver a 
su lado.

Estos hechos se registraron 
la noche de este jueves 
alrededor de las 2100 horas, 
en un domicilio ubicado en la 
calle Privada de Florencia, casi 
esquina con la calle Leopoldo 
Prianti, del fraccionamiento 
mencionado. 

En el lugar una mujer de 
nombre Nora N., solicitó el 
apoyo de los uniformados 
luego de que su expareja 
sentimental acudiera a su 
domicilio y en base a gritos y 
amenazas pedía que volviera a 
su lado, sin embargo se tornó 
agresivo y eso le provocó 
temor de qué le pudiera 
provocar alguna agresión 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un operador de 
la empresa de 
Transporte Castores 

qué conducía de reversa se 
trepó a una banqueta y le 
provocó daños, por lo que 
autoridades de vialidad 
lo aseguraron para que se 
hiciera cargo de resarcirlos.

Reportes indican que 
estos hechos ocurrieron 
la tarde de este jueves 
alrededor de las 17:00 
horas sobre la avenida 
Insurgentes de la colonia 
Emiliano Zapata, de esta 
localidad.

En el lugar un camión 
de la empresa Transportista 
Castores, con número 
económico 20575, con 
placas de circulación 
18AZ5J del Servicio Público 
Federal, conducido por 
Omar N., de 37 años, con 
domicilio en el municipio 

Fractura concreto de 
una banqueta 

Se quema una 
motoneta en Tuxpan

Violento sujeto busca 
recuperar a su mujer a 

gritos y amenazas 

Identifican a taxista 
asesinado en Tlapacoyan 

de Tepoztlán del Estado de 
México.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que el operador del camión 
manejaba de reversa y al 
no extremar precauciones 
terminó por treparse a la 
banqueta la cual fracturó.

Ante esta situación 
elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 
conocimiento de lo sucedido 
y aseguraron el camión y 
a su operador para que se 
hicieran cargo de los daños 
materiales provocados al 
Ayuntamiento de Tuxpan.

física. 
Policías municipales 

elementos de Marina 
acudieron al sitio de 
referencia, pero a su arribo ya 
no encontraron al presunto 
por lo que únicamente 

exhortaron a la agraviada 
acudir ante la Unidad Integral 
de Procuración de Justicia 
para que antes las autoridades 
ministeriales quienes se 
encargan de buscar y capturar 
al responsable.

de Carlos Daniel Aguilar 
Martínez, tenía 26 años de 
edad, era conductor del taxi 
101, cuya unidad de alquiler 
fue encontrada abandonada 
en la localidad Francisco I. 
Madero.

El cuerpo del infortunado 
ruletero fue encontrado 
en el lugar conocido como 
Arroyo Caña perteneciente 
a la localidad de La Palmilla, 

lugar donde el pasado lunes 5 
de agosto, fue encontrado el 
cuerpo del joven César Alberto 
alias El Grillo, quien también 
se encontraba desaparecido.

La Fiscalía General del 
Estado (FGE) a través de 
la delegación de la Policía 
Ministerial, se encuentra 
realizando las investigaciones 
pertinentes para esclarecer 
estos dos homicidios.


